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ГАЗЕТА   ОДИНЦОВСКОГО   РАЙОНА   МОСКОВСКОЙ   ОБЛАСТИ

РРНН www.mosoblpress.ru    Издается с 1921 года.

24 ноября
в 12 часов

открытие 
торгового комплекса

«Одинцовский «Одинцовский 
Арбат»Арбат»

Адрес: Лесной городок, 
ул. Фасадная, д. 6 

(от ст. Одинцово авт. 33 до ост. «Почта», 
далее пешком к центру 8 мин.). 
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч., 
кроме субботы и воскресенья.

стр. 4

В Одинцовской ЦРБ в отделении 
переливания крови проводится пе-
ререгистрация граждан, награждён-
ных нагрудными знаками «Почёт-
ный донор России» и «Почётный 
донор СССР», до 31.12.2006 г. по 
адресу: г. Одинцово, Можайское 
шоссе, д. 55. Тел. 596-27-00.

с 18 до 22 ч.

8-906-772-93-50, 
598-93-88 —

СТОМАТОЛОГИЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
В ЛЕСНОМ В ЛЕСНОМ 
ГОРОДКЕГОРОДКЕ
Лечение, удаление, 

протезирование — все виды.
Компьютерная диагностика. 

Все врачи высокой квалификации. 
Гарантия на все виды услуг. 

ЦЕНЫ — САМЫЕ НИЗКИЕ 
В ОДИНЦОВСКОМ РАЙОНЕ!
На протезирование 
пенсионерам, инвалидам — 

скидки от 10 до 15%.

считает глава сельского поселения Назарьевское 
Владимир Анатольевич БОГДАНОВ

«НАШЕ БУДУЩЕЕ 
В НАШИХ ДЕТЯХ», — 

Фото Юрия НИКИФОРОВА.

г. Одинцово, 
ул. Советская, д. 9.

С 13 до 17 часов —
праздничный концерт.
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В МЕМОРИАЛЬНОМ музее С.И. Танеева в деревне 
Дютьково под Звенигородом состоялся первый кон-
церт классической музыки из цикла концертов, по-
священных 150-летию композитора, который провел 
последние годы жизни и умер в этой деревне.

В исполнении студентов и учащихся московских 
музыкальных учебных заведений звучали произведе-
ния Чайковского, Прокофьева, Баха, Листа, Шумана, 
Дебюсси. Для начинающих музыкантов возможность 
выступить в Дютьковском музее — большая честь, а 
для кого-то из них это может оказаться первым ша-
гом в будущей успешной исполнительской деятель-
ности. Слушатели же наградили всех исполнителей 
горячими аплодисментами.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

РОДНИКИ КУЛЬТУРЫОДИНЦОВСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ 
ИНФОРМИРУЕТ

УВАЖАЕМЫЕ ГРАЖДАНЕ! Сообщаем вам, 
что для пенсионеров и инвалидов, чей доход 
ниже прожиточного минимума, предоставля-
ется возможность воспользоваться услугами 
химчистки и прачечной СО СКИДКОЙ.

Обращаться по адресу: г. Одинцово, 
ул.М. Жукова, д.10; телефон 599-62-63.

ВНИМАНИЕ!
Одинцовский социально-оздоровительный 

центр граждан пожилого возраста и инвали-
дов, расположенный по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, село Ромашко-
во, приглашает на специальный заезд с 11 
по 30 декабря 2006 года граждан пожилого 
возраста и инвалидов, страдающих сахар-
ным диабетом.

Заинтересовавшимся этой информацией 
следует обращаться по телефону 599-
62-63.

В ДЮТЬКОВЕ АПЛОДИРОВАЛИ БУДУЩИМ
ПАГАНИНИ И СТРАВИНСКИМПАГАНИНИ И СТРАВИНСКИМ

16 НОЯБРЯ у мемориала ге-
роям-панфиловцам, возвышаю-
щегося в деревне Дубосеково 
на месте, где они приняли бой 
с фашистскими танками, рву-
щимися к Москве, состоялось 
торжественное открытие худо-
жественно-исторического рейда 
«Победа первая», посвященного 
65-летию битвы под Москвой. В 
торжественной церемонии приня-
ли участие губернатор Московс-
кой области Борис Всеволодович 
Громов, митрополит Крутицкий и 
Коломенский Ювеналий, ветераны 
Великой Отечественной войны, 
многочисленные гости.

В этот же день в городе Во-
локоламске состоялось открытие 
третьего Международного фес-
тиваля военно-патриотического 
фильма имени Сергея Бондар-
чука «Волоколамский рубеж». 

Фестиваль приурочен к празд-
нованию 65-летия декабрьского 
контрнаступления под Москвой. 
Подробности об этих мероприя-

тиях читайте в субботнем номере 
«Новых рубежей».

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

К 65-ЛЕТИЮ БИТВЫ ПОД МОСКВОЙ

• Вице-глава Одинцовского района И.В. Ювченко (в центре снимка) с 
группой одинцовских ветеранов Великой Отечественной войны на торжест-
венном открытии художественно-исторического рейда «Победа первая», 
посвященного 65-летию битвы под Москвой.

ПЕРВАЯ ПОБЕДА

ПЕРВЫЙ свой юбилей, годовщину 
со дня образования, отметил музей 
Жаворонковской средней школы. 
Казалось бы, всего один год, но 
уже сегодня здесь насчитывается 
более 860 экспонатов. Большинст-

во из них заняли свое достойное 
место в экспозициях с названиями: 
«История села Жаворонки», «Исто-
рия школы», «Земляки — ветераны 
Великой Отечественной войны». 
Большой раздел посвящен предме-

там русской старины и быту.
— Сегодня на базе нашего музея 

работают краеведческий и этногра-
фический кружки, — рассказывает 
руководитель музея Татьяна Ива-
новна Пихулина. — В них занима-
ются учащиеся с пятого по один-
надцатый классы. Дети с большим 
удовольствием изучают не только 
историю родного края, биографии 
подвигов своих земляков, но и 
старинный русский быт, обычаи, 
фольклор. У нас созданы поисковая 
и аналитическая группы, в которых 
ребята заняты соответственно по-
иском и описанием экспонатов.

Кстати, экспонаты в музей пос-
тупают не только от поисковиков. 
Сюда охотно несут, казалось бы, 
на первый взгляд не пригодные в 
хозяйстве старые вещи жители Жа-
воронок. Некоторые из этих пред-
метов уже составляют законную 
гордость музея. Шесть экскурсово-
дов проводят системные экскурсии 
для школьников, гостей, жителей 
поселка. И уже доброй традицией 
стало проведение в музее праздни-
ков, встреч с интересными людьми, 
творческих диспутов.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

ЮБИЛЕИ

ПРЕДАНЬЯ СТАРИНЫ ГЛУБОКОЙ
ЗДЕСЬ БУДЕТ создан первый в России му-

зей знаменитой советской актрисы. Древний 
Звенигород для такого Центра выбран не 
случайно. Звезда советского экрана родилась 
и провела свои детские годы именно в Зве-
нигороде, отсюда она в 1919 году поступила 
в Московскую консерваторию.

Этого Центра с нетерпением ждут жители 
Звенигорода — и взрослые, и дети. Ведь в 
городе уже давно нет ни кинотеатра, ни дома 
культуры, ни выставочного зала. 

Основой Центра станет зрительный зал на 
400 мест. Для детей здесь будут работать 
несколько клубов и кружков, гончарные мас-
терские.

Культурный центр распахнет свои двери для 
посетителей уже в следующем году. Открытие 
будет приурочено к 105-й годовщине со дня 
рождения знаменитой уроженки Звенигорода 
Любови Орловой.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

НОВОСТИ

…ИМЕНИ ЗВЕЗДЫ 
ЭКРАНА

В Звенигороде строится Куль-
турный центр имени Любови 
Орловой.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Управление образования администрации 
Одинцовского муниципального района вно-
сит следующие изменения в извещение о 
проведении открытого конкурса, которое 
было опубликовано 15 ноября 2006 года: 
Предмет контракта: лот №12 – работы по 
капитальному ремонту в лицее №2, лот 
№13 – работы по капитальному ремонту в 
гимназии №11. Начальная цена контракта: 
лот №12 – 300,0 тыс. рублей; лот №13 
– 500,0 тыс. рублей. Оплата: в безналичной 
форме, по услугам - после представления 
акта (счета) выполненных работ, услуг, при 
поставке товара - предварительная оплата 
в размере 30% цены контракта (этапа) 
в течение 5-ти банковских дней со дня 
представления счета, 70% - в течение 14-
ти дней с даты подписания акта приемки-
сдачи товара, услуг.

Конкурсная документация предоставля-
ется бесплатно по адресу Заказчика с 13 
ноября 2006 года.

Государственный историко-литературный музей-заповедник им. А.С. Пушкина
26 ноября (воскресенье) в 15 часов в Каминном зале Дворца-усадьбы Вяземы

состоится концерт из цикла «Музыкальные вечера в русской усадьбе».

«Старинная музыка в старинном дворце»
— концерт скрипичной музыки в исполнении преподавателей и студентов Академии музыки им. Гне-

синых, музыкальных училищ г. Москвы.
В программе прозвучат произведения Паганини, Глазунова, Вьетана, Баха, Моцарта.

Билеты можно заблаговременно приобрести в кассе Музея-заповедника ежедневно с 10 до 16 часов.
Проезд: с Белорусского вокзала г. Москвы до ст. Голицыно, далее авт. 38,39 или автолайном до остановки 

«Институт» (3-я остановка) или 20 минут пешком.
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КОНКУРС�ЛОТЕРЕЯ:

«Счастливый билет» 
КУПОН

участника конкурса «Счастливый билет» среди 

подписавшихся на газету «Новые рубежи» на 

2007 год.

Фамилия, имя, отчество  ______________________

________________________________________________

Подписка оплачена в (где?)_____________________

________________________________________________

Выписываю  «НР» с ______________________года

Профессия____________________________________

Возраст_______________________________________

Дом. адрес (для связи в случае выигрыша) 

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

Телефон ______________________________________

Дата заполнения билета _____________________

Лотерею «Счастливый билет» «Новые 
рубежи» проводят уже несколько лет. Пом-
нится, сколько поначалу было скептиков: 
«Да там всё врут…», «Они все призы между 
собой распределяют или своим отдают…», 
«Мне вообще никогда не везёт» и так 
далее. И сколько мы потом видели счаст-
ливых лиц и даже слёз радости, сколько 
слов благодарности услышали за эти годы 
от разуверившихся во всём людей. Подар-
ки были разные: бытовая и музыкальная 
техника, шикарные одеяла, изящные вазы, 
настольные лампы… Но суперпризы — это 
что-то! Первый был диван от мебельной 
фабрики «Свирс», который выиграла врач-
педиатр Тамара Михайловна Трушина, 
второй и третий раз — это были путевки 
в Дом отдыха «Покровское», которые вы-
играли одинцовская учительница Валентина 
Владимировна Калач и семья Лихолат. 
Радости их, конечно, не было предела. И 
поэтому в очередной раз руководство Дома 
отдыха «Покровское» решило порадовать и 
других наших подписчиков. Причем вновь 
(во второй раз!) «Покровское» выступает 
единственным спонсором нашей лотереи, за 
что мы очень признательны президенту ЗАО 
«Дом отдыха «Покровское» Дмитрию Пого-
релову и заместителю начальника Центра 
ветеранов силовых и правоохранительных 
ведомств Алексею Пелевину. Кроме замеча-
тельного суперприза, они обещали и десять 
других интересных призов. Обращаем ваше 
внимание, что суперприз — путевка в Дом 
отдыха «Покровское» — будет разыгры-
ваться только среди тех, кто подписался на 
«Новые рубежи» на весь 2007 год! А десять 
остальных призов — среди подписавшихся 
и на полгода, и на год. Удачи вам!

Итак, вы заполняете купон, вырезаете его и 
отправляете в редакцию с пометкой на конверте: 
«Конкурс «Счастливый билет». Адрес редакции: 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д. 28.

Розыгрыш купонов, присланных до 25 декабря, 
будет проводиться тиражной комиссией редакции 
газеты и спонсоров конкурса.

Подписчики газеты, ставшие обладателями 
призов, после публикации в газете направляют 
почтой или приносят в редакцию копии подпис-
ных абонементов на 2007 год.

Призы вручаются в сроки, сообщенные редак-
цией газеты «Новые рубежи».

Суперприз — путёвка на двоих 
в самый лучший Дом отдыха района 

«Покровское»

ПОДПИСКА — 2007

— НАША средняя общеобра-
зовательная школа — одна из 
самых старых школ Одинцовского 
района. Открыта была 5 декабря 
1961 года, — рассказывает Ната-
лья Ивановна. — И на протяжении 
всех этих лет мы соблюдаем две 
самые главные наши традиции, 
ими и сильны. Во-первых, весь 
наш учительский коллектив и, 
конечно, родители, стремимся не 
просто дать необходимый мини-
мум знаний, но и вырастить ребят 
достойными людьми, целостными, 
сформировавшимися личностями. 
Во-вторых, большинство наших 
мальчиков идут в военные учи-
лища, и, продолжая дело своих 
отцов, становятся офицерами. 
Этому способствует и то, что мы 
находимся на территории военного 
городка, и то, что преподают в 
школе жены военнослужащих. Я 
считаю, что образование — самый 
трудный период в жизни ребенка. 
И мы должны всё подчинить од-
ному простому правилу – чтобы 
школа была для детей любима, им 
должно быть хорошо здесь. О том, 
что у нас это отлично получается, 
я могу судить по тому, что дети 
задерживаются в школе до самого 
вечера. Значит, им здесь уютно.

Преподавание в школе имени 
А.С. Попова  ведется на действи-
тельно высоком уровне. Об этом 
говорят постоянные победы ребят 
на районных и областных олимпи-
адах. Уже 15 лет здесь действует 
научное общество старшеклас-
сников. Работы, которые готовят 

юные исследователи, оказываются 
очень кстати в вузах. По уровню 
подготовки учеников школа уже се-
годня могла бы получить статус ли-
цея или гимназии, но претендовать 
на это, считает Наталья Ивановна, 
было бы неправильно:

— Наша школа — единственная 
в этом городке, — поясняет она. 
— Если мы начнем делить детей, 
проводить конкурсный отбор, то 
для многих возникнет огромная 
проблема, куда 1 сентября вести 
ребенка, ведь другие учреждения 
образования достаточно удалены. 
Но чтобы помочь детям в полу-
чении высшего образования, мы 
поставили перед собой другую 
задачу — вооружить ребят серьез-
ными знаниями по всем общеоб-
разовательным предметам, научить 
их четко представлять свои цели 
и идти к их достижению. Такая 
тактика предполагает ежедневную, 
кропотливую работу, которую мы и 
делаем все вместе…

Кроме глубокого изучения обяза-
тельных предметов, «раскрыться» и 
развить свои способности ребятам 
помогают более ста(!) факультатив-
ных курсов. При школе существует 
центр детского творчества. Препо-
дают в нем настоящие профессио-
налы: петь ребят учит оперная пе-
вица, танцевать – мастера ансамбля 
песни и пляски «Красная звезда», 
а строить корабли – настоящий 
инженер-корабел. Учебно-патрио-
тический клуб «Илья Муромец», в 
котором с удовольствием занима-
ются старшеклассники, известен за 

пределами нашего района. Ребята 
каждое лето выезжают на раскопки, 
проводят тематические мероприя-
тия, соревнования, игры, основали 
собственный музей. За работу по 
обнаружению останков незахоро-
ненного солдата Великой Отечест-
венной войны члены клуба были от-
мечены благодарностями и ценными 
подарками. И ещё — школьники 
выпускают собственную газету. От 
ее авторов не ускользнёт ни одна 
проблема «местного значения».. 

— Еще одна особенность нашей 
школы — вот уже семь лет мы 
единственные в районе работа-
ем по триместровой системе. То 
есть, ученики 2-9-х классов за год 
имеют не четыре оценки, а три 
— две первые четверти объедине-
ны в один более растянутый учеб-
ный период, который включает в 
себя короткие осенние каникулы. 
Это позволяет ребятам прийти 
«в тонус» после лета, отдохнуть 
и начать учиться в полную силу. 
(А ведь действительно — более 
50 процентов ребят этой школы 
учатся только на 4 и 5! — Прим. 
авт.) Кроме того, — продолжает 
директор, — система отдыха орга-
низована по-другому, что дает воз-
можность обойти все эпидемийные 
кризисы. Еще один «плюс» в том, 
что любые поездки в период наших 
каникул обходятся дешевле. 

— В этом году мы хотим принять 
участие в национальном проекте 
«Образование», готовим документы. 
В 1999 году мы получили звание 
«Лучшая школа России», тогда этот 
конкурс проводился через Совет 
при Госдуме Российской Федера-
ции. Надеюсь, что и сегодня шансы 
на победу у нас есть. Ведь в школе 
очень хороший учительский потен-
циал, и, на мой взгляд,  самые 
лучшие ученики.

Конечно, победы на конкурсах, 
признание такой огромной работы 
очень важно и приятно. Важно, 
что такой большой школьный ко-
рабль уверенно продолжает свой 
путь и воспитывает в своих сте-
нах личностей разносторонних и 
самодостаточных. Но главное, что 
спустя годы ученики с благодар-
ностью и теплотой вспоминают 
школу, которая стала для них вто-
рым домом.

Ирина ЗАНИНА.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

ЧТОБЫ ШКОЛА 
БЫЛА ЛЮБИМОЙ

В декабре этого года одна из самых больших школ Один-
цовского района — имени А.С. Попова, расположенная 
на Власихе, — отметит свой 45-летний юбилей. Новый 
учебный год собрал в её стенах более ста учителей  и 
полутора тысяч ребят. Этим огромным и таким разным 
коллективом вот уже 15 лет руководит директор Наталья 
Ивановна ШКИНДЕР. 

ОТЧЁТ ОБ ИТОГАХ ГОЛОСОВАНИЯ            
НА ВНЕОЧЕРЕДНОМ ОБЩЕМ СОБРАНИИ 
АКЦИОНЕРОВ ЗАО «ПОИСК»

Внеочередное общее собрание акционеров 
проводилось по месту нахождения общества 
по адресу: 143041, город Голицыно Московс-
кой области Одинцовского района, Заводской 
проспект, дом №25, в форме совместного при-
сутствия 8 ноября 2006 года в 16.00 часов. Число 
голосов, которыми обладали лица, включенные в 
список имевших право на участие во внеочеред-
ном общем собрании акционеров — 21000.

Число голосов, которым и обладали лица, при-
нявшие участие в общем собрании акционеров 
— 14827.

Кворум по вопросу повестки дня имелся 
(70,6%).

Повестка дня внеочередного общего собрания 
акционеров: выплата дивидендов по размещен-
ным акциям по результатам девяти месяцев 2006 
финансового года.

Решение по вопросу повестки дня внеочеред-
ного общего собрания акционеров принято еди-
ногласно — 100% от числа принявших участие в 
голосовании проголосовало «за»:

«Утвердить размер дивиденда по размещенным 
акциям по результатам девяти месяцев 2006 финан-
сового года 1800 (одна тысяча восемьсот) рублей на 
одну акцию и выплатить их в течение шести месяцев 
со дня принятия решения о выплате дивидендов.

Члены счетной комиссии: Баранова Т.В., Ко-
ролева Н.И., Левичева Н.С., Погодина Л.В., Су-
харева Е.В.

Председатель собрания ЖАВОРОНКОВ Е.В.
Секретарь собрания КУЛАГИНА Е.В.

13 августа на 82-м году жизни скончался 
ветеран Великой Отечественной войны и 
Вооруженных сил, полковник в отставке

КОРОТЕНКО
Алексей Михайлович.

А.М. Коротенко был призван на фронт в 
1943 году, воевал на Калининском фронте, 
освобождал Смоленскую, Витебскую об-
ласти, Литву. Победу встретил в Лиепае. 
Затем Алексей Михайлович служил в группе 
советских войск в Германии, окончил во-
енно-политическую академию им. Ленина, 
более 40 лет служил в ракетных войсках 
стратегического назначения, а выйдя в запас, 
стал заместителем начальника Одинцовской 
школы ДОСААФ. Его ратный подвиг отмечен 
орденами Отечественной войны, «За службу 
Родине в ВС СССР», медалями «За отвагу», 
«За боевые заслуги», «За отвагу на пожаре» 
и многими другими. А.М. Коротенко — учас-
тник парада Победы 2000 года.

Светлая память об этом прекрасном чело-
веке навсегда останется в наших сердцах.

Совет ветеранов войны, труда, Вооруженных 
сил и правоохранительных органов 

Одинцовского района.
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– Деревенька Назарьево, от которой и получило название 
наше поселение, впервые упоминается в документах ХVII 
века, – рассказывает Владимир Анатольевич БОГДАНОВ, 
глава сельского поселения Назарьевское. – Так что наша 
история довольно древняя. Замечательно, что она не кон-
чается… Прежде всего, радует то, что у нас нынче рождае-
мость превышает смертность. В нынешнем году до сентября 
месяца у нас родилось 40 малышей. Поэтому, естественно, 
первая и наиглавнейшая забота о подрастающем поколении. 
Лозунг «Все лучшее — детям» — у нас до сих пор не потерял 
своей актуальности. Но, как говорится, лучше один раз уви-
деть, чем сто раз услышать. Поэтому погуляйте по нашему 
поселку, полюбуйтесь детскими и спортивными площадками, 
зайдите в детский сад, школу, клуб, поговорите с людьми.

И мы отправились в путь...

– В НАШЕЙ программе уч-
тено все, — рассказывает за-
ведующая детским садом Ва-
лентина Васильевна Новикова, 
– от каждого грамма и калории 
пищи до времени ее приема. 
Наши разработки были напе-
чатаны в июльском номере 
журнала «Справочник руководи-
теля дошкольного учреждения». 
Сегодня мы уже заложили в 
компьютер новую, усовершенс-
твованную программу.

В нынешнем году в детском 
саду появилась возможность 
набрать группу двухлетних ма-
лышей. И это неудивительно. 
По словам заведующей садом, 
к началу сентября в поселении 
Назарьевское было зарегист-
рировано 40 новорожденных. 
Так что к нынешним шести 
группам вполне возможно при-
бавление.

– Пускай женщины рожают, 
– улыбается Валентина Василь-
евна. – Места в нашем детском 
саду хватит для всех, ведь он 
рассчитан на десять групп.

В детском саду приоритет 
отдают физкультурно-оздоро-
вительной работе. Для этого 

здесь имеются квалифициро-
ванные воспитатели, большой, 
занимающий площадь 140 кв. 

метров, спортивный зал, обо-
рудованный прекрасными тре-
нажерами для индивидуальной 
работы с детьми. Ещё один 
хороший подарок получила 
детвора к 4 ноября — Дню 
народного единства. У ребят 
появилась возможность вновь 
плескаться в своем бассейне 
после его реконструкции.

Не забывают в детском саду 
и о духовной пище для ма-
лышей. По согласованию с 
родителями прихожане Назарь-
евского православного храма (с 
высшим дошкольным образова-
нием) ведут с детьми просве-
тительскую работу, устраивают 
интересные для них беседы, 
праздники. Стало уже доброй 
традицией на выпускном дет-
садовском балу напутствие и 
благословение детей священ-
ником Виктором Васильевым.

В день нашего посещения 
детского сада мы попали на 
музыкальное представление в 
одной из старших групп. Дети 
веселились, пели, танцевали 
под щедрые аплодисменты 
своих родителей. Чувствова-
лось, что довольны все: дети, 
родители, и, конечно же, вос-
питатели. А когда всем хоро-
шо, не означает ли это, что и 
жизнь в государстве потихоньку 
налаживается?

ЗА ПИТАНИЕ ОТВЕЧАЕТ…

Назарьевский «Центр развития ребенка» — единс-
твенный в области детский сад, где за питанием 
малышей следит компьютер. Здесь разработана и 
задействована компьютерная программа сезонного 
меню для детских садов Московской области.

       КОМПЬЮТЕР

— МЫ ОБСЛУЖИВАЕМ не только жителей Назарьева, 
— рассказывает заведующая аптекой Татьяна Маратовна 
Клушина. – Нашими услугами пользуется население близ-
лежащих деревень. Обслуживаем также льготные категории 
граждан. С ассортиментом лекарств особых проблем нет. 
Если на момент обращения в наличии лекарства нет, то тут 
же делаем заказ и буквально на следующий день нам его 
доставляют. Особые слова благодарности хочется сказать в 
адрес ветерана войны И.С. Панфилова. По своей инициати-
ве он сделал для аптеки щит, куда мы вывешиваем списки 
льготников и другую интересующую жителей информацию.

Главный врач Назарьевской амбулатории Галина Борисов-
на Добровольская поделилась с нами другим приятным для 
назарьевцев событием: для стоматологического кабинета 
амбулатории приобретено новое современное оборудование 
из Словакии. Глава поселения выделил деньги, и теперь 
для пациентов лечение зубов поднимется на качественно 
новый уровень.

Однако, как посетовала Галина Борисовна, одним новым 
оборудованием проблему кадрового вопроса не решить. 
Сегодня в амбулатории вместо положенных по штату 13 
работает всего 5 медицинских работников. Из них три врача 
– главврач и два опытных ветерана (педиатр Людмила Ива-
новна Волкова и зубной врач Галина Петровна Ивличева). 
Число пациентов амбулатории достигает трех тысяч человек, 
что почти в два раза превышает норму. Так как амбулатория 
работает без страховых полисов, то, помимо всего здесь 
не отказывают в помощи мигрантам, а в летний период 
многочисленным дачникам. Конечно же, наличие транспорта 
помогло бы решить многие проблемы, связанные с вызовом 
врачей к больным, однако его нет.

— Людям эти проблемы объяснить можно, — говорит Га-
лина Борисовна Добровольская, — но кому от этого станет 
легче? Больным требуется квалифицированное и своевре-
менное лечение. И хорошо, что они его пока получают.

ЗАКАЗАЛИ СЕГОДНЯ? 
ЗАВТРА ПОЛУЧИТЕ!

Нынче для жителей Назарьева отпала необходи-
мость ездить за покупкой лекарств в Жаворонки 
или Одинцово. При Назарьевской амбулатории 
открылся новый аптечный пункт.

— КСТАТИ, что касается ок-
раски фасада, — рассказывает 
директор КСК «Назарьевский» 
Ольга Александровна Гончарюк, 
— мы долго думали, какого он 
должен быть цвета. В конце кон-
цов решили эту проблему оста-
вить на суд наших жителей. Оп-
рос  не дал практически никаких 
результатов, велик был разброс 
мнений. Тогда мы нанесли на 
фасад несколько полос разного 
цвета, и большинство выбрало 
нынешний цвет, салатный.

Когда проблемы с ремонтом 
уже отошли на второй план, в 
КСК вновь закипела работа — по 

подготовке и проведению празд-
ничных мероприятий. Репетиру-
ют вокально-инструментальные 
ансамбли, учат роли самоде-
ятельные актеры, распеваются 
вокалисты. Сегодня в культурно-
спортивном комплексе работает 
более 20 кружков и 14 спор-
тивных секций. Буквально все 
население сельского поселения 
Назарьевское, от самых юных 
и до пенсионеров, может найти 
здесь занятие по душе. Для 
пожилых людей гостеприимно 
распахнуты двери клуба стар-
шего поколения: с посиделками, 
чаепитием, песнями и танцами. 

Своих четыре вокально-инстру-
ментальных ансамбля есть у 
молодежи. Немало приходит в 
КСК любителей рукоделия.

В праздничные ноябрьские 
дни первых посетителей, лю-
бителей кинофильмов, принял 
450-местный зрительный зал, 
оборудованный новой аппарату-
рой. В репертуаре фильмы как 
для детей, так и для взрослых. 
Кстати, фильмы для показа от-
бираются с учетом пожелания 
населения.

— Сегодня, — делится с нами 
Ольга Александровна, — мы уже 
начали подготовку к празднова-

нию 50-летия Одинцова. Шьем 
две смены новых костюмов для 
хора и танцевальной группы. 
Наконец-то почти подготовили 
костюмы для исполнения каза-
чьих песен. Вся загвоздка была 
в пошиве головных уборов — ку-

банок. Сейчас она решена. 
Ну что же, праздники не за 

горами. Заметно, что в Наза-
рьеве к ним готовятся основа-
тельно. Значит и пройдут они 
весело, оставив свой след в 
биографии поселка.

НАМ ПЕСНЯ СТРОИТЬ И ЖИТЬ ПОМОГАЕТ…НАМ ПЕСНЯ СТРОИТЬ И ЖИТЬ ПОМОГАЕТ…
Значительно похорошел и даже помолодел культурно-спортивный комплекс 
(КСК) «Назарьевский» после ремонта.

Подготовили Виктор РОГОВИК и Юрий НИКИФОРОВ (фото).

ТЕРРИТОРИЯ
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ОПЫТ, ЗНАНИЯ, ТВОРЧЕСТВО 
тех, кому сегодня «за семьде-
сят», позволяют Марине Ми-
хайловне сделать встречи с 
ветеранами яркими, душевными 
и желанными.

Итак, «ретро-мода». На «по-
диуме» ЦСО – ветераны. Жизнь 
каждого может стать сюжетом 
для увлекательного женско-
го романа. Сегодня «модели» 
демонстрируют свои наряды 
пятидесятилетней давности и 
вспоминают свои прекрасные 
молодые годы. Каждое платье 
– событие, каждый аксессуар 
– история.

Супер-модель, конечно, Яку-
шева Альвира Петровна. Быв-
ший учитель, создавший своим 
профессионализмом славу быв-
шей 128-й, а потом 3-й школы 
в Голицыне. 

Первая модель, демонстриру-
емая Альвирой Петровной, из 
ее студенческих лет. Это платье 
из черной саржи. Как учитель 
русского языка, Альвира Пет-
ровна уточняет, что в словаре 
Ожегова «саржа» поясняется как 
ткань, обычно используемая для 
подкладки. И вот молодая Аля 
купила черную саржу в кусках 
«подешевле», впереди сделала 
вставку из черного китайского 
шифонового шарфа... Этот шарф 
каким-то чудом сохранился с 
довоенного времени у бабуш-
ки, хотя все: и дом, и близких 
— семья в войну потеряла. На 
довоенной ручной машинке это 
платье сшито, украшено белым 
искусственным цветком. В нем 
наша «модель», будучи выпуск-
ницей пединститута, в 1955 году 
щеголяла в ресторане «Прага» 
перед поездкой по направлению 
под Андижан.

Там, в Ферганской долине, она 
встретилась еще с двумя моло-
дыми учительницами, с которы-
ми отработала три года в одной 
школе и очень подружилась.

Расставаясь, подруги решили 
сделать друг другу подарки на 
память – по одинаковому от 
каждой. Одна подруга подарила 
духи «Красная Москва», Альвира 
Петровна подарила сумочки, а 
третья – колье. Вот и сегодня 
это колье на груди Альвиры Пет-
ровны. Смотрится очень красиво. 
Из чего?.. Из алюминия, пок-
рытого желтым металлом «под 
золото». Но и оно удивительно 
идет к зеленому панбархатному 
платью. Этот отрез маме Аль-
виры Петровны (а мама - 1911 
года рождения) купили дети 

на 55-летие. Промерили все ее 
наряды и в тайне отдали шить 
портнихе. В день юбилея очень 
переживали, что платье не по-
дойдет.

А сейчас в нем по ковро-
вой дорожке прохаживается 
Альвира Петровна. На плечах 
– горжетка из чернобурки. С 
лапками, гипсовой пастью и 
стеклянными глазками. «Эта 
горжетка, – говорит Альвира 
Петровна, – в Большом театре 
слышала самого Лемешева! 
Туфли куплены мне в 1961-м 
году на рождение моей до-
чери. А «бриллианты» в моих 
ушах – «чешское стекло»…

Как все это идет Альвире 
Петровне! Как впору, как эле-
гантно!

На ногах у Альвиры Петров-
ны еще один раритет: чешские 
«боты» – сделанные из пластика 
бахилы, которые надеваются на 
туфли. Альвира Петровна купила 
их в 60-е годы в ГУМе на 2-
ом этаже за 13 рублей. Ходила 
в них до станции Голицыно и 
в Москву приезжала в чистой 
обуви. Так везло не всем. В жен-
ском туалете Белорусского вок-
зала висело объявление: «Над 
раковинами обувь не мыть!».

На Альвире Петровне желтое 
трикотажное платье и соло-
менная сумочка из магазина 
«Ванда» за 4 рубля 28 копеек. 
Этот отрез бывший первый сек-
ретарь Одинцовского горкома 
партии Валентина Чистякова 
преподнесла много лет назад 
брату Альвиры Петровны… как 
премию. В сшитом из этого от-
реза платье Альвира Петровна 
уже в XXI веке получала медаль 
«За доблестный труд на благо 
Одинцовского района имени В.Я. 
Чистяковой».

Как все переплетено, взаимо-
связано, трогательно!

С некоторой давней обидой 
рассказывает историю своего 
наряда Антонина Фоминична 
Труш. Купила на праздник (ког-
да еще работала в госпитале 
РВСН) юбку «солнце-клеш». Было 
нарядно, но вот вырез на блузке 
оказался весьма великоват для 
того времени, для военного уч-
реждения, да и для ее возраста. 
Но купила шарфик, прикрыла им 
шею и грудь. «И вот в обновке 
иду я по территории госпиталя 
весной 1988 года. И вдруг ветер 
весь мой «клеш» поднял мне на 
голову. И шарфик не понадобил-
ся. Уж так стыдно было! Больше 
этот наряд не надевала, сегодня 

– второй раз», – сокрушается 
Антонина Фоминична. Это и 
есть русская женская чистота 
и целомудрие, которыми слави-
лись наши мамы и бабушки. Уж, 
конечно, не пришло бы им в го-
лову выставлять напоказ кольцо 
в пупке из-под полушубка!..

Лидия Александровна Шо-
рина – в сарафане-«ровесни-
ке»… Пушкина! Ему более 200 
лет. Муж Лидии Александровны 
был известным в Голицыне гар-
монистом, играл на свадьбах. 
Жена везде была с мужем. И 
очень хотелось на каждый вы-
ход иметь обновку. В один пре-
красный день она пожаловалась 
своей соседке тете Моте Куроч-
киной, что «не в чем пойти на 
свадьбу» к ее знакомым – всем 
известным мороженщикам, тор-
говавшим на станции.

Тетя Мотя открыла свой сун-
дук, достала оттуда этот сара-
фан, вышитую рубашку и шаль. 
У шали отвалилась от старости 
кайма, но Лидия Александровна 
все пришила. С 1956 года ходит 
Лидия Александровна в этом са-
рафане на пушкинский праздник 
в Захарове, где однажды она 
узнала от музейного работника, 
что это смоленский двухъярус-
ный сарафан, второго такого в 
районе точно нет (а может быть, 
и в области!).

Что только не хранят наши 
пенсионеры в своих шкафах и 
сегодня, так же, как их бабушки 
в сундуках: наряды с «рукавом 
«летучая мышь», «домино», ян-
тарные бусы из Юрмалы, соло-
менные шляпки, плиссированные 
юбки.. А еще — блуза с вырезом 
«слезкой», со складкой встреч-
ной на спине, костяной веер, 
брошка-«вишенки»... И к каждо-
му наряду – своя история, своя 
фотография, важное событие. И 
сегодня эти женщины в своих 
нарядах не менее прекрасны, 
чем в молодости.

 Только Татьяна Александ-
ровна Боровкова посетовала, 
что уже не может надеть свое 
платье… «Вернее надеть-то смо-
гу, – смеется Татьяна Алексан-
дровна, — а вот снять уже вряд 
ли!».. И потому его демонстри-
рует ее подруга. 

Татьяна Александровна показы-
вает платье из ткани «индийский 
чулок». Сшила его изнанкой на 
лицо, потому что изнанка была 
красивее.

Помнят все наши пенсионеры: 
что, где купили и за сколько. 
«Это – в Щелковском, это – в 
Марьинском, а это – в Желез-
нодорожном на станции…»

«Купила за 130, а пенсия была 
120. Но так понравилось, ду-
мала, что лучше поголодаю, 
но куплю. Такой розовый, с 
блеском», – рассказывает Нина 
Васильевна Храпова.

Вокруг стоят сотрудники цент-
ра. Шепчут: «У мамы было такое; 
бабушка тоже как сундук откроет 
– а там…».

Для пенсионеров — это день 
чудесных воспоминаний и воз-
можность почувствовать себя 
прекрасной женщиной. Для мо-
лодежи – живая история стра-
ны. Для сотрудников – новый 
взгляд на своих обслуживаемых. 
Для присутствующих здесь ру-
ководителей, наблюдающих за 
мероприятием в рамках аттес-
тации социальных работников, 
– запись в аттестационном лис-
те: «творчески использует ме-
тод реминисценции в работе с 
пожилыми людьми»…

А для всех вместе – праздник 
— душевный, красивый, незабы-
ваемый!

Ольга СЕРГЕЕВА,
начальник Одинцовского 

управления социальной защиты 
населения.

РЕТРО-ПРАЗДНИК

...И В САРАФАНЕ ОТ ТЁТИ МОТИ
В профессиональной деятельности социального 
работника множество приемов, методов, форм, о 
которых и не подозревают окружающие.

Интересные методы работы  с пожилыми людьми 
успешно и умело реализует в своей работе заведую-
щая отделением дневного пребывания Голицынского 
центра социального обслуживания Марина Михай-
ловна ЕХВИК.

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация Одинцовского муниципального райо-
на, 143000, МО, г. Одинцово, ул. М. Жукова, д.28. Финансиро-
вание: бюджеты области и района. Предмет контракта: услуги 
по доставке товаров гражданам, проживающим в сельских на-
селенных пунктах района с получением частичной компенсации 
транспортных расходов. Начальная цена контракта (частичная 
компенсация) устанавливается бюджетом Московской области. 
Компенсация выплачивается по мере поступления средств из 
областного бюджета, в безналичной форме. Срок оказания услуг: 
с 1.01.07г. по 31.12.07г.Конкурсная документация предоставляет-
ся бесплатно по адресу Заказчика до 12.12.06г. Прием заявок: 
по адресу Заказчика с 14.12.06г. по 22.12.06г. с 9.00 до 11.00. 
Критерии оценки: качество, гарантии качества, цена контракта. 
Вскрытие конвертов и подведение итогов: по адресу Заказчика 
22.12.06г.Полный текст извещения и конкурсная документация 
размещены на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация Одинцовского муниципального райо-
на, Мос.обл., г.Одинцово, ул. М. Жукова, д. 28. Финансирование: 
бюджет района. Предмет контракта: автомобильный бензин Аи95, 
Аи93 до 54000л.Начальная цена контракта до 1200 тыс.руб. Оп-
лата: авансовая форма в безналичной форме на р/с поставщика 
в МКБ «Одинбанк». Конкурсная документация предоставляется 
бесплатно по адресу Заказчика до 15.12.06г. Прием заявок: по 
адресу Заказчика с 18.12.06г. по 22.12.06г. с 9.00 до 10.00. Кри-
терии оценки: качество товара, качество услуг, гарантия качества, 
цена контракта. Вскрытие конвертов и подведение итогов: по 
адресу Заказчика 22.12.2006г. в 10.00. Полный текст извещения 
и конкурсная документация размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская центральная район-
ная больница.

Место нахождения и почтовый адрес: 143000, Московская область, 
г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5.

Источник финансирования: бюджетные средства муниципального 
образования «Одинцовский район Московской области».

Предмет конкурса: закупка и поставка медицинского оборудования 
для  МУЗ Одинцовской ЦРБ.

 Максимальная  цена контракта: 
ЛОТ №1 - 800 тыс. (восемьсот тысяч) рублей. 
ЛОТ №2 – 1100 тыс. (один миллион сто тысяч) рублей.
ЛОТ №3 – 1600 тыс. (один миллион шестьсот тысяч) рублей.
ЛОТ №4 – 1600 тыс. (один миллион шестьсот тысяч) рублей.
Срок, место и порядок предоставления конкурсной документации: 

конкурсная документация предоставляется по адресу Заказчика, 
кабинет №5, бесплатно, в рабочие дни с 10 до 12 часов (время 
московское) с 15 ноября  2006 года. 

Прием заявок осуществляется с 15 ноября  2006 года в рабочие 
дни с 10 до 12 часов (время московское) по адресу Заказчика, бес-
платно. Дата  и время окончания срока подачи заявок на участие в 
конкурсе: 20 декабря  2006 года 10 часов (время московское). Кон-
тактное лицо по приему заявок - Лисеева Людмила Викторовна.

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: 
потребительские свойства, качественные характеристики 

товара;
гарантии качества товара; 
срок предоставления гарантии качества товара, работ, услуг.
цена контракта.
Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в 

конкурсе: вскрытие конвертов производится конкурсной комиссией 
по адресу Заказчика в актовом зале административного корпуса 
20 декабря 2006 года в 11 часов по московскому времени.

Место, дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе и 
подведения итогов конкурса: по адресу Заказчика 21 декабря 
2006 года.

Конкурсная документация размещена на официальном сайте  
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская центральная 
районная больница.

Место нахождения: 143000, Московская область, г. Одинцово, 
ул. Маршала Бирюзова, д. 5.

Номер контактного телефона: 599-52-71.
Источники финансирования: бюджет муниципального образова-

ния «Одинцовский район Московской области», предприниматель-
ская и иная деятельность МУЗ Одинцовская ЦРБ. 

Предмет муниципального контракта: 
Наименование предмета муниципального контракта: обеспече-

ние муниципальных нужд в детских продуктах питания:
1.Молоко детское стерилизованное, витаминизированное; 3,2% 

жирности  – 6794 кг.
2.Бифидокефир 3,2% жирности – 3589 кг.
3.Кефир детский 3,2% жирности – 5915 кг. 
4.Творог детский 10% жирности – 1488 кг.
5. Продукт творожный с фруктовым наполнителем 8,5% жир-

ности – 3568 кг. 
6.Сбалансированная стерилизованная молочная смесь 3,5% 

жирности для питания детей с первых дней жизни  – 1433 кг.
7.Сбалансированная стерилизованная детская молочная смесь 

3,5% жирности для питания детей возрастом от 5 месяцев 
– 2005 кг. 

8.Йогурт фруктовый 2,7% жирности с различными наполните-
лями – 4746 кг. 

9.Творог детский 4,5% жирности – 1690 кг. 
10.Молоко стерилизованное детское с лактулозой 3,2% жир-

ности – 384 кг.
11.Смесь кисломолочная 3,7% жирности для питания детей с 

первых дней жизни – 3102 кг.
12.Смесь кисломолочная 3,5% жирности для питания детей 

возрастом от 5 месяцев – 9654 кг.
13.Сливки стерилизованные 10% жирности – 1080 кг.
14.Сок фруктовый для питания детей возрастом от трех ме-

сяцев – 2459 кг.
15.Пюре яблочное для питания детей возрастом от четырех 

месяцев – 110 кг.
16.Пюре фруктовое яблоко-груша для питания детей возрастом 

от пяти месяцев – 48 кг.
17.Пюре фруктовое яблоко-персик, яблоко-черника для питания 

детей возрастом от пяти месяцев – 133 кг.     
Место выполнения работ, оказания услуг: склад исполнителя  

должен находиться не далее 80 км от города Одинцово Москов-
ской области.

Условия поставок товара, выполнения работ, оказания услуг: 
санитарно-гигиеническое заключение на производство детского 
питания, государственная регистрация на продукт, сертификат 
соответствия на продукт. 

Сроки (периоды) поставок товара, выполнения работ, оказания 
услуг: с 1 января по 31 декабря 2007 года. Поставка товара про-
изводится согласно возникшей потребности Заказчика в детском 
питании. Самовывоз со склада Исполнителя.

Максимальная цена контракта: 3200 тыс. рублей.
Конкурсная документация предоставляется по адресу: 143000, 

Московская обл., г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5, бес-
платно, в рабочие дни с 10 до 12 часов (время московское) с 16 
ноября  2006 года.  

Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе произво-
дится конкурсной комиссией по адресу: 143000,  Московская обл., 
г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5  21 декабря в 10 час.

Подведение итогов конкурса будет осуществляться по адресу: 
143000,Московская обл., г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5     
22 декабря  2006 года  в 10 час.30 мин.

Конкурсная документация размещена на официальном сайте в 
сети Интернет по адресу: www.odin.ru.
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19 ноября, СРЕДА.
Войска 16-й армии после 

ожесточенных четырехдневных 
боев в районе Волоколамска, 
Дубосеково отошли на новый 
рубеж обороны, сдерживая 
удары противника, стремивше-
гося овладеть Клином.

20 ноября, ЧЕТВЕРГ.
 Государственный Комитет 

Обороны принял Постановле-
ние о преимуществах в при-
своении очередных воинских 
званий лицам начальствующего 
состава действующей армии.

21 ноября, ПЯТНИЦА.
Борьба за подступы к Мос-

кве за последние шесть дней 
приняла решающий характер. 
Противник шесть дней напря-

гает последние усилия, собрав 
резервы, ведет наступление на 
фронте 30-й, 16-й, 5-й и 50-й 
армий. Опыт борьбы шести 
дней показывает, что войска 
понимают решающее значение 
происходящих ожесточенных 
сражений. Об этом говорит 
героическое сопротивление, 
переходящее в ожесточённые 
контратаки доблестно дерущих-
ся 50-й, 53-й кавалерийских 
дивизий, 8-й гвардейской, 413-й 
стрелковой дивизии и первой 
гвардейской, 27-й, 28-й тан-
ковых бригад и других частей 
и соединений. Однако имели 
место факты нарушения отде-
льными командирами известно-
го приказа о категорическом, 
под страхом немедленного 
расстрела, запрещении само-
вольного отхода с занимае-
мых позиций. Такой позорный 
факт допустили командиры и 
комиссары 17-й и 24-й кавале-
рийских дивизий. Теперь, когда 
борьба за Москву вступила в 
решающую стадию, самоволь-
ное оставление позиций равно-
сильно измене Родине.

Из приказа командующего 
войсками Западного фронта 

военным советам армий.

22 ноября, СУББОТА.
Совинформбюро: «В те-

чение 22 ноября наши вой-
ска вели бои с противником 
на всех фронтах. Особенно 
ожесточённые бои проис-
ходили на Клинском, Во-
локоламском, Тульском и 
Ростовском (Ростов-на-Дону) 
участках фронта. За 21 но-
ября уничтожено 5 немецких 
самолётов. Наши потери - 2 

самолёта. За 21 ноября на-
шей авиацией уничтожено 
28 немецких танков, 12 бро-
немашин, 896 автомашин, 
14 штабных автобусов, 6 
автоцистерн с горючим, 568 
повозок со снарядами, 32 
орудия и истреблено свыше 
трех тысяч солдат и офице-
ров противника».

Подготовили Антон КУЗНЕЦОВ 
и Николай МИТРОНОВ.

К 65-ЛЕТИЮ БИТВЫ ПОД МОСКВОЙ

• Советские бронебойщики против моторизованных армад 
фашистов.

• Дети играют в войну, а за порогом их дома идут жесто-
чайшие бои.

ИЗ ХРОНИКИ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ: 1941 ГОДИЗ ХРОНИКИ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ: 1941 ГОД

(Продолжение. Начало в № 84)

В октябре-ноябре 1941 года 
враг стремительно рвался к 
Москве. В стратегических пла-
нах фашистов столица зани-
мала исключительно важное 
значение. Разработанный в 
штабе гитлеровского коман-
дования план захвата Москвы 
под условным названием «Тай-
фун» развивался успешно. На 
Московском направлении была 
сосредоточена наиболее силь-
ная группировка войск армии 
«Центр» - до 40 процентов 
всех пехотных и 50 процентов 
танковых и моторизованных 
дивизий, брошенных на Совет-
ский Союз.

В ночь на 2 октября 1941 года 
германским войскам Восточно-
го фронта зачитывался приказ 
Гитлера о последнем ударе, 
который должен до наступления 
зимы решить исход войны. Не-
мецкие генералы вспоминали: 
«Операция «Тайфун» развива-
ется почти классически, про-
тивник продолжает удерживать 
неатакованные участки фронта, 
в результате чего в перспекти-
ве намечается окружение этих 
групп противника». «Казалось, 
Москва вот-вот падёт. В груп-
пе армии «Центр» все стали 
большими оптимистами. Гитлер 
создал специальную сапёрную 
команду, которая должна была 
разрушить Кремль».

В этой чрезвычайно опасной 
и сложной обстановке Ставка 
Верховного Главнокомандова-
ния принимала срочные меры 
для укрепления подступов к 
Москве.

13 октября на главных страте-
гических направлениях развер-
нулись ожесточённые сражения. 
За короткое время враг оккупи-
ровал тысячи населённых пунк-
тов. Когда мы вплотную подош-
ли к Москве, то с удивлением 
и разочарованием обнаружили, 
что разгромленные силы рус-
ских не перестали существовать 
как военная сила. Напряжение 
боёв нарастало»,- писал в книге 
своих мемуаров гитлеровский 
генерал Блюментрит.

В ноябре 1941-го началось 
второе генеральное наступ-
ление фашистских войск на 
Москву.

Уже 20 октября 1941 года 
в Звенигороде было введено 
осадное положение. Город за-
тих и опустел: многие жители 

были эвакуированы, большинс-
тво предприятий не работало. 
Один хлебозавод, пекарный цех 
которого находился в бывшем 
доме купца Пискарёва, выпе-
кал хлеб для жителей города 
и бойцов 144-й стрелковой 
дивизии. Многие мужчины, не 
ушедшие на фронт, вступали 
в ряды народного ополчения, 
истребительные батальоны, 
отряды ПВО. Задолго до при-
ближения фронта был сфор-
мирован 23-й Звенигородский 
истребительный батальон, кото-
рый в период боевых действий 
участвовал в разведке сил 
противника и этим оказывал 
неоценимую помощь частям 
Красной Армии.

В Звенигородском районе 
создавались партизанские от-
ряды под командованием С.А. 
Абакумова, С.Ф. Шибаева, С.И. 
Катина, М.С. Сапожникова, В.П. 
Парашина, Н.С. Мануйлова.

Окрестности города Звениго-
рода превратились в оборони-
тельную зону. Жители города и 
окрестных деревень принимали 
участие в строительстве оборо-
нительных сооружений. Район-
ная газета 31 октября 1941 
года сообщала: «На строитель-
ство оборонительных укрепле-
ний вышли из Шараповского 
сельского совета 120 человек, 
из Ершовского — 105 человек, 
из Луцинского — 75 человек. 
Аварийные команды МПВО го-
рода Звенигорода ведут работу 
по восстановлению шоссей-
ных дорог. Эти люди создают 
укрепления, строят преграды 
врагу. Мы, звенигородцы, не 
будем, сидя, ждать прихода 
врага...».

В ноябре 1941 года инже-
нерные работы продолжали 
проводить части 144-й ди-
визии и 168-го отдельного 
мостостроительного батальона 
под командованием майора 
В.Д. Смирнова.

В октябре-ноябре тяжёлые 
оборонительные бои на под-
ступах к Звенигороду вели две 
дивизии, приданные 5-й Армии 
генерала Л.А.Говорова: 144-я 
стрелковая под командованием 
Михаила Андреевича Пронина 
и 108-я под командованием 
Ивана Ивановича Биричева. Оба 
генерала, немолодые уже люди, 
имели опыт боёв в Первой ми-
ровой и Финской войнах.

108-я стрелковая дивизия, 
выйдя из окружения под Вязь-

мой, вскоре была направлена 
в район Котово-Насоново-Сур-
мино-Горшково-Ивашково с 
задачей: не допустить врага за 
р. Истру и не дать ему выйти в 
тыл 5-й Армии. Атаки фашистов 
на этом участке фронта повто-
рялись до 10-15 раз в день и 
прекращались с наступлением 
темноты. Здесь немцы, про-
являя нервозность, применяли 
даже «психические атаки» в 
сомкнутом строю. Особенно 
сильными были бои за деревни 
Сосуниха, Ивашково, Насоново, 
Фуньково, где они доходили 
до рукопашных и штыковых 
схваток.

Главный удар противника был 
нацелен на левый фланг на 
стыке 108-й и 144-й стрелковых 
дивизий, где за первым плохо 
укреплённым эшелоном отсутс-
твовала какая-либо преграда 
для продвижения фашистов к 
Москве. Развивая наступле-
ние, фашисты прорвали фронт 
108-й стрелковой дивизии в 
нескольких местах. Полки ди-
визии трижды отводились на 
новые рубежи, чтобы избежать 
окружения и сохранить живую 
силу. Всего за шесть дней боёв 
под Звенигородом дивизия по-
теряла более половины своего 
личного состава.

В период подготовки контр-
наступления дивизия была 
значительно укомплектована 
свежим пополнением. В по-
лосе её действий был создан 
подвижный резерв в составе 
18-й, 20-й, 22-й, 145-й танковых 
бригад, двух мотострелковых 
батальонов 1-го гвардейского 
дивизиона «катюш», 537-го пу-
шечного артиллерийского полка 
и других. 

В начале декабря 108-я сов-
местно со 144-й дивизией учас-
твовала в контрударе советских 
войск по уничтожению Звениго-
родской и Павлово-Посадской 
группировок противника, потери 
которого в этот период стали 
поистине ужасающими.

5 декабря у деревень Ларю-
шино и Палицы был захвачен 
в плен фашистский солдат 
из 252-й пехотной дивизии, 
член молодёжной организации 
«Гитлерюгенд», которая должна 
была принять участие в побе-
доносном параде на Красной 
площади. Солдат сообщил о 
том, что его рота, состоявшая 
из 200 человек, в боях под 
Звенигородом потеряла 180 
человек.

На своём участке самоот-
верженно сражалась 144-я ди-
визия, фронт которой на Зве-
нигородском направлении не 
удалось прорвать неприятелю. 
Получившая впоследствии на-
именование Виленской, дивизия 
была награждена орденами Су-
ворова, Кутузова и Александра 
Невского. Вышедшая с боями 
из окружения под Вязьмой, 
сохранив знамя, она была на-
правлена в район Алабинских 
лагерей, но уже в октябре 1941 
года, не завершив формирова-
ния, срочно выдвинута в Звени-
городский район и заняла обо-
рону на рубеже Горбово-Аль-
пашино-Колюбакино. В состав 
дивизии входили 785-й, 612-й, 
449-й стрелковые полки, 308-й 
артиллерийский полк. В конце 
декабря дивизии были приданы 
131-й, 457-й и 601-й пехотные 
полки и 5-й отдельный дивизи-
он «катюш» под командованием 
И.Н. Анашкина.

Многие подразделения ди-
визии, продвигаясь к фронту, 
не были вооружены. Часто на 
марше, по пути следования на 
рубеж, на грузовиках подво-
зили оружие. Бывший началь-
ник разведотделения дивизии 
Николай Алексеевич Рубан 
вспоминал: «Член Военного 
Совета Западного фронта Н.А. 
Булганин привёз в Локотню на 
нескольких машинах стрел-
ковое оружие. Его выдавали 
бойцам на ходу».

Дважды фашисты сообщали о 
взятии Звенигорода. На Звени-
городскую землю с самолётов 
со свастикой падали листовки, 
хвастливо возвещающие, что 
«русская Швейцария и знамени-
тая русская святыня Звенигород 
взяты немецкими войсками». Но 
это была неправда. Правдой 
было то, что за Москву, за 
Звенигород, за бесчисленные 
древние русские города и сёла, 
за право помнить и знать свою 
историю народ заплатил очень 
дорогую цену.

Сотни имён солдат, навечно 
оставшихся в звенигородской 
земле, извлекли из хранящихся 
в Подольском архиве Минис-
терства обороны книг с безыс-
ходным названием «книги без-
возвратных потерь» сотрудники 
Звенигородского музея, чтобы 
увековечить их на памятниках.

Среди них имя солдата из 
рода русских пахарей, ярос-
лавца Василия Михайловича 
Фадеева, красноармейца 612-
го стрелкового полка 144-й 
стрелковой дивизии, ушедшего 
на фронт из деревни Зверинцы 
Ярославской области и убито-
го у звенигородской деревни 
Ново-Александровка 13 декабря 
1941 года. Хранится в музее 
переписка Василия Михайлови-
ча с женой Марией Яковлевной. 
Все письма, от призыва на 
фронт до гибели, раскрывают 
перед нами чистую душу и 
высокие помыслы одного из 
миллионов тех простых русских 
людей, которых Россия потеря-
ла на той войне.
По материалам Звенигородского 

историко-архитектурного 
и художественного музея.

Стиль писем с фронта сохранен.
(Окончание следует)

ВЕСТОЧКИ С ФРОНТА
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СБОРНАЯ российских рапиристов в поль-
ской Познани в этот раз выступила очень 
неудачно. В личном зачете выше всех наших 
рапиристов поднялся Алексей Хованский, но и 
он был лишь тринадцатым. А в командном тур-
нире наша сборная уступила в одной четвертой 
финала итальянцам, и четверке российских ра-
пиристов пришлось довольствоваться поедин-
ком за седьмое место. Так  что поездку Алексея 
Хованского никак не занесешь в актив.

Чего не скажешь о более юных, участвовав-
ших в областных турнирах в стенах родной 
спортшколы. 1 ноября на наших фехтовальных 
дорожках соревновались девушки не старше 
1995 года рождения. Более тридцати девушек 

представляли Ростов-на-Дону, Санкт-Пе-
тербург, Смоленск, Москву и Подмосковье. 
Победительницей стала ростовчанка Оксана 
Погребняк. Что и неудивительно, в свои 
одиннадцать лет она уже кандидат в мастера 
спорта. Хозяев на этом турнире представляли 
четыре рапиристки, лучшие из них Анастасия 
Гуторова и Ксения Поликарпова заняли соот-
ветственно девятое и десятое места.

2 ноября соревновались ребята этих же го-
дов рождения. У юношей в турнире приняло 
участие 27 рапиристов из Москвы, Смоленска, 
Саратова, Санкт-Петербурга, Химок и Один-
цова. И здесь уже одинцовцы отличились, 
в финальном бою встретились наши Алек-
сандр Пивоваров и Денис Иванов. Лидером 
стал Александр, а Денис занял второе место. 
Оба они — воспитанники тренера Евгения 
Вольского, и таким успешным выступлением 
сделали ему своеобразный подарок. За день до 
этого их наставник отметил день рождения. 

А 5 ноября на фехтовальные дорожки выхо-
дили юноши не старше 1993 года рождения. 
Тридцать два участника представляли Одинцо-
во и четыре московских спортшколы. И вновь 
в финальном бою участвовал ученик Евгения 
Вольского кандидат в мастера спорта Алексей 
Васькин. Ему противостоял представитель 
столичной спортшколы из Сетуни Алексей Ку-
лешов. Одинцовец уверенно провел концовку 
схватки и стал лидером турнира. Еще один вос-
питанник Вольского Марк Легковский занял 
третье место. К слову сказать, наставник ребят 
— депутат Совета депутатов г.Одинцово.

А 12 ноября воспитанники Одинцовс-
кой спортшколы по фехтованию приняли 
участие в открытом турнире, прошедшем 
в Чертановском спорткомплексе Москвы. 
Там соревновались ребята 1991-1992 годов 
рождения, и двое наших попали в призеры. 
Андрей Струнин стал серебряным призером 
в возрастной категории 1991 года рождения, 
а Артем Мантров стал бронзовым призером 
среди ребят 1992 года рождения.

А еще один одинцовец Дмитрий Комисса-
ров стал вторым среди юниоров на открытом 
первенстве ЦСО «Динамо». И эти ребята тоже 
воспитанники тренера Евгения Вольского. 

Александр КОЛЕСНИКОВ. 
Фото автора.

ФЕХТОВАНИЕ

В Польше в первые но-
ябрьские дни проходил 
чемпионат Европы среди 
юниоров по фехтованию. 
В составе команды рапи-
ристов там выступал один-
цовец Алексей Хованский.  
А в Одинцовской детско-
юношеской спортшколе 
олимпийского резерва по 
фехтованию в эти же дни 
состоялись сразу  несколь-
ко турниров для начинаю-
щих рапиристов.

ХОВАНСКОМУ НА ПЯТКИ НАСТУПАЕТ МОЛОДЁЖЬМОЛОДЁЖЬ

«САМУРАЙ» — это голицынское 
отделение по каратэ детско-юно-
шеской спортшколы «Горки-10», 
возглавляет которую Игорь Лизунов. 
«Самураи» уже успели проявить себя 
на многих турнирах, вот и в Гусь-
Хрустальный отправилась команда из 
14-ти каратистов. Это было своеобраз-
ное открытие сезона для голицынцев. 
В турнире приняли участие более 800 
каратистов из Москвы, Подмосковья, 
Нижнего Новгорода, Владимира, 
Рязани, Ростова, Саратова, Санкт-Пе-
тербурга, Казани и Воронежа. Более 
тридцати команд представляли четыре 
стиля: сетокан, годзю-рю, вадо-рю и 
сито-рю.

Конкуренция была серьезная, и в 
основном наши спортсмены выбыли 
из борьбы на стадии полуфиналов. 
Но все же трем голицынцам удалось 
взойти на пьедестал почета, заняв 
вторые места.

Среди 10-13-летних отличилась уча-
щаяся Голицынской средней школы 
№1 Мирослава Шевчук. В ее катего-
рии за победу сражались 22 девушки. 
Среди 13-15-летних «серебро» взял 
учащийся Большевяземской гимназии 
Артем Зубков. В этой группе было 26 
человек.

Ну, а третье «серебро» у голицынцев 
завоевал сам тренер ребят Владимир 
Мущинский. В его абсолютной ве-
совой категории было заявлено 19 
спортсменов. 

Все победы каратисты из Голицына 
добыли в кумитэ (поединках), а вот в 

ката у них не сложилось. По итогам 
этих соревнований Артем и Миросла-
ва выполнили минимум на кандидатов 
в мастера спорта. Все документы на 
них уже поданы в Российское агентс-
тво по физической культуре. Турнир в 
Гусь-Хрустальном очень авторитетен 
и является рейтинговым.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

КАРАТЭ

«СЕРЕБРЯНЫЕ 
«САМУРАИ»

22 октября в городе Гусь-Хрустальный Владимирской области прошел 
традиционный Кубок каратэ по четырем стилям, в котором приняла участие 
голицынская команда «Самурай».

НА ПРЕДВАРИТЕЛЬНОМ ЭТАПЕ 
наши девушки проиграли только одну 
игру. Догадались кому?.. Правильно, все 
тем же бразильянкам. Но та игра была 
последней в групповом турнире и, по 
большому счету, ничего не решала. А затем 
был великолепно выигранный у итальянок 
полуфинал со счетом 3:0. И сумасшедший 
финал с бразильянками. В пятой партии 
россиянки совершили финальный рывок в 
четыре мяча, и начался он с результатив-
ного блока Юлии Меркуловой.

В сборной России были две волейбо-
листки, представлявшие наше «Заречье-
Одинцово». Это уже упомянутая Юлия 
Меркулова – игрок первого темпа и На-
талья Сафронова – доигровщик и капитан 
сборной. Обе они выходили на площадку 
не только в играх предварительного тур-

нира, а и в полуфинале и финале. Правда, 
Наталья выходила лишь на замены, а вот 
Юля была основной и на блоке, и при 
атаках первым темпом. В играх с италь-
янками и бразильянками она записала на 
свой счет по девять мячей. И порой это 
были решающие очки в партиях.

В пятницу вечером самолет со сборной 
России приземлился в Шереметьево-2, и тут 
же на автобусе девушки отправились в другой 
аэропорт – Внуково-2. Там их ожидала встре-
ча с президентом Владимиром Путиным. 
Он лично поздравил чемпионок мира перед 
отлетом на саммит во Вьетнам. Также было 
озвучено, что волейболисткам присвоены 
звания заслуженных мастеров спорта и будет 
выплачен премиальный миллион долларов 
на всех. И, думается, это еще далеко не все 
награды и подарки для золотой сборной! 

ВОЛЕЙБОЛ

С ЗОЛОТОМ МИРА, ДЕВЧАТА!
В Японии женская волейбольная сборная России стала чемпионом мира. Че-

рез 16 лет мы вновь вернулись на мировой пьедестал, обыграв в финале самую 
титулованную команду последних лет – сборную Бразилии.

• Слева направо: Владимир Мущинский 
и его воспитанники Мирослава Шевчук 
и Артем Зубков.
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ВОЛЕЙБОЛ

— Сергей Анатольевич, 
замечены ли вами тех-
нические и тактические 
новинки в играх Миро-
вой лиги?

— Тактических новинок аб-
солютно никаких не заметил, да 
и технических тоже. Интересно 
было посмотреть технику приема 
подачи бразильцами. Они делают 
это в ином плане, чем привыкли 
обучать в наших спортшколах. 
В остальном все показали то, на 
что способны. Традиционно не 
сложилась игра у сербов, Грбич 
был явно не в лучшей форме. У 
итальянцев сейчас идет обновле-
ние команды, от того и перепады 
в игре. Бразильцы показали, 
что на сегодня волейбол в их 
исполнении — эталон. И еще, 
всем надо стремиться играть на 
таких скоростях как они. Но тог-
да нужно выращивать таких же 
высококлассных исполнителей, 
а для этого надо ломать психоло-
гию игры молодых волейболис-
тов. На площадке должна быть 
совсем другая скорость мыш-
ления, даже при доводке мячей 
связующему. Но это известно 
давно, и каким-то откровением 
для меня не стало.

— А в каком направле-
нии, как вам кажется, 
пойдет развитие мирового 
волейбола? Что нужно 
для успешной игры на 
высочайшем уровне?

— Мне кажется, что волейбол 
пойдет по пути усиления подачи, 
и команды будут испытывать 
проблему с приемом мяча. Осо-
бенно это актуально для рос-
сийских команд, в том числе и 
сборной. Прием — это пятьдесят 
на пятьдесят способность игро-
ка, заложенная природой (кон-
ституция игрока, анатомические 
особенности) и технические 
задатки, которые развил в нем 
тренер. Мне кажется, подача 
будет настолько преобладать, 
что международная федерация 
внесет некоторые коррективы 
в правила. Например, разрешит 
блокирование подачи.

— А чем вы объясните 
цепкую игру в защите 
французов на Мировой 
лиге? Откуда такая ре-
акция на летящий мяч? 
Может у них как-то по-
особому строится подго-
товка их либеро и доиг-
ровщиков?

— Нет, у французов либеро 
и доигровщиков по-особому не 
готовят, просто у них стиль игры 
такой даже в клубах. У нас с де-
тства прививается любовь к игре 
на сетке. Обычно говорят: «Ты 
— большой мальчик, иди и ата-

куй, а об остальном не думай». 
У французов — все несколько 
иначе. Там прививают любовь к 
игре на задней линии. Вот это-
то сегодня и пытается делать в 
сборной России Зоран Гайич, но 
большинство наших игроков не 
привыкли этого делать. Он пы-
тается переломить психологию 
наших волейболистов, но идет 
это с большим скрипом. Ведь, 
если измерять быстроту реакции, 
то мы не уступаем французам, 
но нужны умение, привычка 
и техническая подготовка. Вот 
в чем мы уступаем. Вот этим, 
насколько я знаю, и занимается 
тренер нашей сборной, готовясь 
к чемпионату мира в Японии. И, 
слава Богу, что такая возмож-
ность у Гайича есть, и пусть даже 
за счет внутреннего чемпионата. 
Нашим игрокам нужно научить-
ся обрабатывать каждый мяч. 
Пытаться поднять любой, а не 
только летящий тебе в руки.

— Сергей Анатольевич, 
считаете ли вы большой 
потерей для «Искры» 
уход Гвидо Гертцена, 
признанного самым цен-
ным игроком Европы? И 
кто его заменил в клубе? 
Например, прошла ин-
формация, что серб Ра-
дич — доигровщик, а мы 
увидели его как игрока 
первого темпа…

— Я не знаю, откуда такая 
путаница с амплуа Радича. Мы 
его взяли после того, как стало 
известно об уходе Алексея Ка-
закова в Уфу. А если говорить 
о доигровщиках, то Гертцена 
заменил Тарас Хтей. И еще мы 
пригласили Дениса Калинина. Я 
считаю, что в российском волей-
боле большая проблема с игро-
ками этого амплуа: принимаю-
щих-атакующих. Сергей Тетюхин 
— это эталон в нашем волейболе. 
Если брать молодежную команду 
1979 года рождения, то из нее 
вышел Паша Абрамов (игрок 
«Искры» и сборной). 1982 год 
рождения дал нам Тараса Хтея. 
1983-1984 — уже никого нет, 1985 
год — тоже нет принимающих 
игроков. Хорошо хоть белгород-
ская школа несколько смягчает 
эту проблему в отечественном 
волейболе. Из молодых сегодня 
самые перспективные — Береж-
ко, Илья Жилин и Денис Кали-
нин. Илья уже был в «Искре», а 
Дениса мы потому и пригласили. 
Да, Гвидо Гертцен опытный, но я 
уверен, что в критической ситуа-
ции более молодой игрок сыграет 
лучше. Хотя бы за счет азарта, 
выносливости. Все-таки 24-25 
лет и 32-35 слишком большой 
возрастной разрыв. 

— А как вы оцениваете 
действия в составе сбор-
ной бывших и нынешних 
игроков «Искры»?

— Леша Казаков сыграл на 
очень приличном уровне, и здесь 
закладка его функциональных воз-
можностей произошла на уровне 
клубного волейбола. Что для меня, 
как тренера, очень приятно.

— Но все же мы наблю-
дали заметные перепады 
в его игре…

— Ну, это смотря с кем кон-
кретно играла сборная. Есть не 
очень быстрые команды, и есть 
очень быстрые. Для Леши очень 
тяжело, в силу роста и веса, бе-
жать в край сетки. Сказывался и 
уровень физической готовности 
на каждую игру, он же не ма-
шина. Однако, проигрывая по-
рой середину партии, он может 
собраться и выстрелить в самый 
решающий момент. Когда очко 
может решить результат всей 
игры. Я бы сказал так: Казаков 
— игрок экстра-класса. Мы ви-
дим все его проблемы, но лучше 
в России никого нет.

— А как дела у Павла 
Абрамова? Нет ли у вас 
обеспокоенности, что в 
сборной он подустанет и 
на старте клубного пер-
венства у него наступит 
спад?

— Такая проблема есть. Паша 
такой человек, что он не щадит 
себя нигде. Я уверен, что в каком 
бы состоянии он не вернулся, 
будет играть на сто процентов. 
Он и тренируется со стопро-
центной отдачей. Мы, конечно 
же, постараемся дать Паше пе-
редохнуть, ведь на чемпионате 
мира нагрузка на него ляжет 
колоссальная. И это во многом 
связано с тем, что на чемпионат 
не едет Сергей Тетюхин, и Аб-
рамов будет в Японии основным 
доигровщиком в сборной. Надо 
учесть еще и  то, что Павел два 
сезона отыграл в японских клу-
бах, и настраиваться на чемпио-
нат он будет по-особенному.

— Сергей Анатольевич, 
давайте вернемся к такой 
теме, как либеро. Сей-
час стали чаще показы-
вать пляжный волейбол, 
и многие вспомнили, что 
Алексей Вербов — быв-
ший пляжник и обла-
датель звания «Лучший 
либеро Мировой лиги». 
Так может там и стоит 
искать будущих либеро?

— Пляжный волейбол и клас-
сический — совершенно разные 
игры. Можно быть середняком и 
там и там, а чтобы быть лучшим, 
надо заниматься чем-то одним. 
Что касается Вербова, то он был 
связующим игроком. Он прошел 
большую школу классического 
волейбола. Вербов в защите ус-
пешно играл всегда, безусловно, 
пляж привнес что-то в его подго-
товку, но что пляжный волейбол 
сделал его великим  либеро, 
большое заблуждение.

— А может доигровщи-
кам, либеро стоит больше 

внимания уделять фут-
больной подготовке? Ведь 
ногами в современном 
волейболе разрешено иг-
рать.

— Может быть в перспективе 
это и появится, но сегодня я не 
вижу в этом большого смысла. 
Волейбол все же игра рука-
ми, ногами разрешили играть 
случайные мячи. Вспомните, 
насколько зрелищно смотрит-
ся, когда волейболист бежит 
за мячом, бросается на грудь и 
возвращает мяч в игру. Если это 
получается, то зрелище уникаль-
ное, акробатически красивое. 
Ну, какой болельщик откажется 
наблюдать такие броски. Сегод-
ня мы специально не тренируем 
игру ногами, требуем обработку 
мяча руками, это более надежно 
и качественно. Ногами играют от 
безысходности.

— А как получилось, что 
часть российских игроков 
оказалась не готова к 
приему планеров?

— Это проблема не только 
российского волейбола. Планер 
и силовая подача совершенно 
разные по своей сути. Раньше 
был планер, и все его прини-
мали, затем появилась силовая. 
Сегодня снова стали применять 
планер, и оказалось, что после 
силовой очень трудно обраба-
тывать казалось бы простую 
подачу. Планер летит совсем по 
другой траектории, от игрока это 
требует другой постановки рук, 
другого перемещения. И поэтому 
большинство волейболистов се-
годня с планером не дружат.

— Может это связано с 
тем, что в спортшколах 
стали делать ставку на 
силовую подачу, как бо-
лее современную?

— С этим я согласен, так оно 
и есть. Тренеры в спортшколах 
не так много получают, и у них 
есть шанс повысить свои доходы 
за счет результатов учеников. Вот 
откуда идет ранняя специализа-
ция в волейболе, о чем я говорил 
в начале нашей беседы. Высокий 
— иди к сетке, атакуй. А ма-
ленький — либо либеро, либо 
пасующий. Нам бы хотелось, 
чтобы игроков готовили более 
разносторонне. Чтобы они уме-
ли хорошо подавать, принимать 
мяч, силовую подачу чередовать 
с планером. Раньше ведь так и 
было. Сегодня же ребят не обу-
чают, а натаскивают… И сегодня 
мы ощущаем, что технический 
потенциал молодых игроков 
слаб. А ведь исправлять в зрелом 
возрасте то, что заложили в дет-
стве, очень и очень сложно. 

— И еще одна пробле-
ма подачи-планера. Су-
дьи чаще стали свистеть 
прихват, это что, новое 
веяние, и будет ли это 
принято к сведению игро-
ками и тренерами?

— Я не думаю, что есть такая 
проблема. Насколько я наблю-
дал, даже нечистое касание судья 
особо и не свистит. Прихват 
это, якобы, игрок поймал мяч и 

затем его бросил. А когда игрок 
его резко отбил, пусть даже и 
шлепок был, то это коряво и 
некрасиво смотрится, но не 
ошибка. Нет, проблемы здесь 
никакой нет.

— До чемпионата страны 
осталось не так уж много 
времени, насколько «Иск-
ра» готова к декабрьским 
стартам?

— Пока у нас все идет по плану. 
Одна серьезная неприятность в 
команде: основному связующему 
Роману Архипову будут делать 
операцию на позвоночнике. Опе-
рация должна состояться в конце 
ноября и после нее станет ясно, 
сколько времени потребуется на 
реабилитацию. И тогда нам при-
дется принимать решение: или 
приглашать нового связующего 
игрока, или ждать восстановле-
ния Романа. Мы в межсезонье 
пригласили в команду связующего 
Олега Самсонычева из Сургута. 
Он должен был быть вторым, но 
так случилось, что вышел на роль 
основного. Мои впечатления от 
его игры самые хорошие, но есть 
одно но… Его надо проверить 
в стыковых играх, плей-оффе. 
Сейчас легко, товарищеские игры 
это все же не так ответственно 
и напряженно. А как он будет 
играть один — это вопрос.

— Сергей Анатольевич, 
а с чем связаны столь 
разительные перемены в 
«Искре-2», играющей в 
первой лиге?

— Мы в свое время набрали 
очень перспективных ребят, 
как нам казалось. Но что-то не 
сложилось, может даже с тре-
нерским составом. В общем то, 
что мы задумали, не получилось. 
И потому с приходом нового 
тренера Ивана Даниловича Ан-
дриенко (он до этого работал 
в Белгороде) была поставлена 
задача — подготовить игроков 
под первую команду, а результат 
в первенстве уходит на второй 
план. Конечно же, хотелось бы и 
результат получить. Для молодых 
игроков это дополнительный 
стимул для роста мастерства. 
Вот под эту задачу и проводится 
селекция игроков. И я понимаю 
так: поменяли тех, кого поме-
нять могли, и оставили тех, кому 
замены не нашли.

— Нынешний сезон будет 
укороченным, но в то же 
время многие команды 
усилились и очень осно-
вательно, насколько в та-
кой ситуации «Искре» бу-
дет сложнее вести борьбу 
за призовые места?

— Будет очень тяжело, но 
я думаю, минимум в пятерку 
пробьемся. Но в общем все будет 
зависеть от того, как мы порабо-
таем сегодня. «Искра» не всегда 
обладала игроками высочайшего 
уровня, однако мы всегда бились 
за призовые места. Если мы су-
меем настроить игроков, то нам 
многое по плечу.

Беседовал 
Александр КОЛЕСНИКОВ.

Фото автора.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ОСОБЕННОСТИ ИГРЫ 
В МЯЧ… РУКАМИ

До начала старта в мужской суперлиге чемпионата России остался месяц, а до этого 
мы следили и следим за игрой нашей сборной. Летом сборная России принимала в 
Москве Мировую лигу, а сегодня стартует чемпионат мира в Японии. В октябре наш 
корреспондент встретился с главным тренером «Искры» Сергеем Анатольевичем 
ЦВЕТНОВЫМ, и разговор был не только о клубных делах, а и о сборной.
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УНИКАЛЬНАЯ АТЛЕТИКА

СОРЕВНОВАНИЯ по уникальной 
атлетике обычно состоят из двух частей 
– забега на специальных тележках (к 
ним привязываются ноги, а отталкива-
ются ребята руками, тем самым наращи-
вая мышечную массу) и перетягивания 
(тоже не без участия тележек).  Орга-
низаторы мероприятия, тренер ребят 
Владимир Васильевич Соснов и члены 
родительского комитета отмечали, что 
школьники приходят в «Турист», в 
первую очередь, за здоровьем. Многие 
– даже семьями. Так что результаты со-
ревнований, по большому счету, неваж-
ны. Главное – участие и осознание того, 
что  тебя поддерживают, ведь в числе 
зрителей было много родителей. 

Естественно, не обошлось и без слез. 
Кто-то переоценил свои силы, кому-то 
выбор судей показался нечестным. Но 
без подарков и медалей не ушел никто. 
Однако экспериментальная группа 1999 
года рождения, впервые принимавшая 
участие в соревновании, была немного 
обижена тем, что их, как новичков, не 
наградили медалями, а только вручили 
сладкие призы. «Ты получишь свою 
медаль в следующем году!» - успокаи-
вала мама одного из юных участников 
соревнований, огорченного такой «не-
справедливостью». «Серебро», «бронзу» 
и поощрительные призы получили те, 
кто немного уступил своим товарищам 
в ловкости и  скорости. Но главное, 

что также отмечали родители, это са-
мочувствие детей, которое после начала 
занятий уникальной атлетикой у многих 
стало улучшаться. Среди участников со-
ревнований были даже ребята, которые 
раньше с трудом  могли самостоятельно 
двигаться (!)  

Некоторые занимаются в центре уже 
не первый год и награды получают 

соответствующие – «золото» да «се-
ребро». На сегодняшний день группа 
разрослась настолько, что не все теперь 
могут принять участие в соревнованиях 
из-за банальной нехватки времени, 
поэтому ребята пытаются по-братски 
разделить свои «полномочия». Кроме 
того, появилась и другая небольшая 
проблема – сократилось число выде-
ленных центру абонементов в бассейн 
(сейчас его посещает 10 человек, а 
хотелось бы, чтобы все ребята). Однако 
школьники не унывают, продолжая по-
беждать и даже выполнять спортивные 
разряды. Так, на этот раз первые места 
в забеге завоевали Вова Сидоркин, 
Гриша Новгородский, Миша Тихонов, 
Марк Кочкин и Юра Саркисьянц, а 
среди девочек победительницами ста-
ли Юля Мирскова и Лиза Литвинова. 
А вот в перетягивании чемпионами 
были признаны Егор Пономарев, 
Коля Агеенко, Коля Вихров и Максим 
Пастухов. Вторую победу, также в пе-
ретягивании, одержали титулованные 
в забегах Гриша Новгородский, Юра 
Саркисьянц и Вова Сидоркин. Сре-
ди девочек сильнее оказались Лиза 
Литвинова и Настя Агеенко. Медали 
победителям и призерам вручала за-
меститель главы администрации го-
рода Одинцово Ольга Владимировна 
Агафонова. К слову сказать, и деньги 
на солидные призы выделила адми-
нистрация города. Хочется верить, что 
это соревнование было не последним 
в жизни мальчишек и девчонок, и в 
дальнейшем их ждут еще более яркие 
и значимые победы! 

Анна ЛЕОНОВА.
Фото Александра КОЛЕСНИКОВА. 

ИМ ЗДЕСЬ ХОРОШО!
В Одинцовском спортивно-оздоровительном центре «Турист» 5 ноября 

наблюдалось оживление – уже не первый раз под патронатом админис-
трации городского поселения Одинцово здесь проводятся соревнования 
по уникальной атлетике для ребят школьного возраста. На этот раз они 
были приурочены к Дню народного единства.

В СЕНТЯБРЕ в зале бокса ДЮСШ 
«Горки-10» прошло открытое первенст-
во по боксу среди юношей 1992-1996 
годов рождения. Кроме хозяев на ринг 
выходили юные боксеры из Королёва, 
Электростали и Одинцова. В общей 
сложности 62 спортсмена приняли 
участие в турнире. Первое общеко-
мандное место осталось за хозяевами, 
а вот второе — у одинцовцев. Третье 
— у боксеров Королёва, четвертое 
— Электростали. В команде ДЮСШ 
«Горки-10» отличились: Олег Путько, 
Дмитрий Лебедев, Павел Екшанов, 
Максим Смирнов, Никита Черепанцев, 
Николай Боканов, Денис Соловьев, 
Никита Новицкий, Игорь Вожжов, 
Илья Дрябжинский и Максим Шер-
стов.

Ну, а каратисты ДЮСШ «Горки-10» 
добывали свои победы в Нижнем Нов-
городе. Там 30 сентября — 1 октября 
прошел Всероссийский турнир по 
стилевому каратэ (WKC). В нем при-
няли участие более 700 спортсменов в 
возрасте от 10 до 17 лет из 22-х реги-
онов России. «Горки-10» на турнире 
представляли семь человек, и четверо 
из них были среди призеров.

Среди девушек 13-14 лет лидером 
в ката стала учащаяся Одинцовского 
лицея №10 и воспитанница детско-
юношеской спортшколы «Горки-10» 
Дарья Петренко. 

Еще одно «золото» завоевал учащийся 
общеобразовательной школы Горки-10 
Давид Колесников. Он выступил в ката 
среди 15-16-летних.

Два ученика горковской школы 
заняли второе и третье места. «Сереб-
ряным» среди 13-14-летних стал Карен 
Кочарян, а «бронзу» в этом же возрасте 
завоевал Сергей Краснопольский.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

ЕДИНОБОРСТВА

ШКОЛА 
МУЖЕСТВА 
ИЗ ГОРОК-10

Боксеры и каратисты из Горок-10 
являются лидерами и на ринге, и 
на татами.

В ПОСЛЕДНИЕ ГОДЫ фит-
нес-аэробика становится одним 
из популярных и перспективных 
видов спорта, снискала заслужен-
ное признание и любовь более чем 
в сорока странах мира. И Россия 
не только не исключение, но и во 
многом определяет международное 
развитие фитнес-аэробики…

В соревнованиях приняла учас-
тие 71 команда (по шесть-восемь 
человек) из 26-ти регионов, 32-х 
городов России. Шесть команд 
представляли Московскую область. 
Состязались в аэробике, степ-аэ-
робике и хип-хоп-аэробике в трех 
возрастных категориях: юниоры, 
старшие юниоры, взрослые.

Участников соревнований при-
ветствовали губернатор Москов-
ской области Борис Громов и 
президент Федерации аэробики 

России Ольга Слуцкер. Среди по-
четных гостей были глава города 
Звенигорода Леонид Ставицкий 
и председатель областного спор-
ткомитета Сергей Перников. 
Главный судья соревнований, 
вице-президент Федерации аэ-

робики России Лариса Сиднева 
поблагодарила администрацию 
Звенигорода за организацию 
этого яркого спортивного празд-
ника. 

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

ХИП-ХОП… АЭРОБИКА
В Звенигородском дворце спорта «Звезда» 

прошли соревнования на Кубок России по фитнес-
аэробике среди взрослых и Всероссийские сорев-
нования по фитнес-аэробике среди юниоров.
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— В нашей школе год начался, 
впрочем, как и всегда, с подгото-
вительного этапа — сборов. Детей 
основной группы мы отправляли 
отдыхать и запасаться здоровьем 
в Испанию. Ребята вернулись ок-
рыленными, с желанием работать 
и побеждать. Август ушёл на пос-
тановку программ, и в сентябре 
начались новые старты. 

20-24 сентября прошёл первый 
этап Кубка России по фигурному 
катанию в Самаре. Нашу шко-
лу представляла одинцовская 
«звёздочка» — одиночница Нина 
Петушкова и заняла второе мес-
то, обогнав сильных соперниц 
из школ Москвы, в том числе 
ЦСКА, Санкт-Петербурга и других извест-
ных российских школ. Нина занимается 
в группе заслуженного тренера России 
Андрея Александровича Кислухина.

Также в сентябре состоялась массо-
вая встреча среди спортивных детско-
юношеских и специализированных 
школ спортивного резерва, в которой 
приняли участие практически все 
московские фигуристы. Одинцовские 
спортсмены выступили очень успешно. 
Екатерина Петайкина, обогнав более 
20-ти участ ниц, заняла второе место 
(во II спортивном разряде). Илья Бело-
усов занял первое место среди юношей 
(в группе КМС). Фигуристки Евгения 
Папунина  и Александра Богомолова 
завоевали вторую и третью ступени 
пьедестала соответственно среди де-
вушек (в группе КМС).

С 25 по 28 октября в городе Белгороде 
в международном турнире на кубок Алек-
сея Мишина наши спортсмены выиграли 
ещё пять медалей. Мальчики заняли 
два первых места. Илья Белоусов среди 
КМС, Илья Антонов по II спортивному 
разряду. Девочки тоже порадовали. В 
разряде КМС две Евгении (Почуфарова 
и Папунина) заняли вторые места в раз-
ных группах, а Александра Богомолова 
— третье. 

С 24 по 25 октября на соревнованиях 
в Переделкино ещё две наши воспитан-
ницы — Кристина Мельникова (во II 
спортивном разряде) и Алла Христофор-
ди (в I спортивном разряде) — завоевали 
соответственно второе и третье места.

— Шесть лет назад, когда открыл-
ся «ледовый», помнится, с вашей 

стороны были предприняты попыт-
ки наряду со спортивными груп-
пами создать для детей и группы 
здоровья. Но, к сожалению, как-то 
не прижились они на одинцовском 
льду. В этом году снова возобнов-
лена эта работа. Появились новые 
возможности или вопреки затратам 
решили откликнуться на многочис-
ленные просьбы?

— Действительно, в этом году при 
наборе в школу был такой наплыв жела-
ющих заниматься фигурным катанием, 
что мы пересмотрели свои возможности. 
Нашли удобное для дошкольников время, 
когда свободен лёд. И пошли навстречу 
жителям города и района, набрав две 
группы здоровья, в которых научатся 
кататься на коньках ещё пятьдесят ре-
бят. Кроме того, в этих группах занятия 
проходят по основной программе школы 
– лёд, хореография, всё как положено. 
Так что, если кто-то из детей проявит 
талант и желание сдать тесты наравне с 
воспитанниками спортивных групп, то 
им будет предоставлено право перейти 
на бесплатное отделение.

— Насколько мне известно, у 
вас перегружен не только лёд, но 
и тренеры. Как удалось решить 
проблему с обучением вновь на-
бранных групп? Да ещё не трёх, 
как обычно, а пяти?

— В этом году наш тренерский со-
став пополнился новыми силами. В 
коллектив пришли два новых тренера. 
Они взяли эти группы «под своё кры-
ло». Это Ирина Валерьевна Спирина 
и Олег Геннадьевич Волков. Ирина 

в тренерской работе пока новичок, 
но очень работоспособная и талант-
ливая. Она выпускница Московского 
института физкультуры. В прошлом 
— серьёзная спортсменка, мастер спор-
та, занималась в группе Игоря Русакова, 
воспитавшего Илью Климкина. Мы 
продолжаем обучать Ирину практике 
тренерской работы. Тем более что у нас 
есть уникальная возможность тесного 
сотрудничества с заслуженным трене-
ром России Виктором Николаевичем 
Кудрявцевым. Он проводит на нашем 
льду открытые уроки, показательные 
тренерские мастер-классы и семина-
ры. Мы очень дорожим этой дружбой, 
проявляем максимум внимания к по-
добным мероприятиям, тем более что, 
как известно, Виктор Кудрявцев — один 
из лучших специалистов мира в плане 
подготовки одиночников.

Олег Геннадьевич Волков — опыт-
ный тренер. В спорте он был первым 
партнёром олимпийской чемпионки 
Марины Климовой. В юниорах достиг 
блестящих результатов. Затем посвятил 
себя тренерской работе. Последнее вре-
мя Олег жил во Франции и тренировал 
ведущих французских танцоров. Мы 
предложили ему воспитывать наших, 
российских спортсменов и пригласили в 
Одинцово. На нашем льду Олег Волков 
уже полгода. Он работает с танцеваль-
ными парами в параллели с Алексеем 
Горшковым.

Последнее время всё чаще слышатся 
высказывания тренеров, вернувшихся 
домой из-за рубежа, такого рода, что 
тренировать российских детей – удоволь-
ствие, ради которого можно претерпеть 
даже некоторые материальные труд-
ности. Они талантливы, трудолюбивы, 
целеустремлённы. Каждый мальчишка 
мечтает достичь в спорте результатов 
Плющенко, а девочка – Слуцкой.  Мо-
жет, сказывается влияние многолетних 
российских традиций. Мы все привыкли 
к тому, что наши фигуристы занима-
ют только первые позиции турнирных 
таблиц. Дети европейских стран совсем 
другие. Они знают только то, что 
тренерские услуги хорошо оплачены, и 
хотят от занятий спортом получать 
только положительные эмоции. Кстати, 
на отечественных коммерческих катках 
привился тот же принцип. Поэтому 
муниципальные центры, такие как наш 
Одинцовский, становятся островками 
последней надежды на то, что российские 
незыблемые спортивные традиции будут 
сохранены. 

По этой же причине так отрадны 
победы одинцовских воспитанников – 
они вселяют уверенность в завтрашнем 
дне.

Беседу вела Ирина КОМЕЛЬ.  
Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

ФИГУРНОЕ КАТАНИЕ

НАДЕЖДЫ ЮНЫЕ ПИТАЮТ,
А ВМЕСТЕ С НИМИ И НАСТАВНИКИ

В октябре прошли официальные контрольные прокаты сборной 
страны по фигурному катанию, обозначив отсчёт новому спортивному 
сезону. Одинцовская школа фигурного катания отметила начало спор-
тивного сезона досрочно. Уже в сентябре юные фигуристы пополнили 
её копилку новыми победами. О достижениях воспитанников и другие 
новости с одинцовского льда читателям нашей газеты рассказала ди-
ректор школы фигурного катания Алла Викторовна Шеховцова.

В КИТАЙСКОМ Нанкине про-
шел третий этап серии Гран-при 
по фигурному катанию. На нем 
сразу две российские танцеваль-
ные пары поднялись на пьедестал 
почета. Одинцовцы Оксана Дом-
нина и Максим Шабалин стали 
первыми, а москвичи Яна Хохлова 
и Сергей Новицкий заняли третье 
место. Для обоих дуэтов это пер-
вый успех на турнирах столь высо-
кого ранга, к тому же одинцовская 
пара обошла американский дуэт 
серебряных призеров олимпийс-
кого Турина.

После обязательного танца 
Оксана Домнина и Максим Ша-

балин стали первыми, обойдя се-
ребряных призеров Турина-2006 
американцев Танит Белбин и 
Бенджамина Агосто на 0,11 бал-
ла. А после оригинального танца 
они уже уступали американцам 
0,27 балла. Но на третий день, в 
произвольной программе, Оксана 
и Максим были бесподобны со 
своими «Половецкими пляска-
ми». В результате они набрали 
188,41 балла и обошли амери-
канцев на 1,25 балла. Победа на 
этом Гран-при учеников Алексея 
Горшкова — самая настоящая 
сенсация.

Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

ДОМНИНА И ШАБАЛИН ОБОШЛИ
СЕРЕБРЯНЫХ ПРИЗЁРОВ ТУРИНА

В ЧЕМПИОНАТЕ соревновались в 
дисциплине подъем в гору на дистанции 
3,6 километра (апхилл), а в Кубке — в 
кросс-кантри. Также стоит напомнить, 
что первенство по подъему в гору про-
водилось в два тура. Летний прошел в 
июле, а теперь состоялся осенний, и 
победителем первенства России среди 
юниоров стал наш Роман Орлов. А вот 
одинцовец Олег Кавешников в осенней 
гонке был вторым, в общем же зачете 
у него четвертое место. Отличились и 
наши девушки в апхилле, заняв две верх-
ние ступеньки пьедестала. Чемпионкой 
стала Мария Якушина, а серебряной 
медалисткой — Яна Клишина.

В Кубке же России Яна Клишина ста-
ла абсолютной победительницей среди 
юниорок по сумме всех шести этапов.

Напомним, что все ребята — жители 
Одинцова и воспитанники КСДЮШОР 
(директор Геннадий Кузнецов), а тре-
нирует их Николай Ушаков.

Следует отметить, что маунтинбайк 
требует солидных финансовых затрат 
на профессиональные велосипеды и 
поездки на сборы и турниры. И нашей 
команде повезло, хорошим спонсором 
одинцовских велосипедистов стало 
ОАО «Одинцовское ДРСУ», возглав-
ляет которое депутат Совета депутатов 
района Владимир Алтухов. Также слова 
благодарности за финансовую помощь 
следует сказать генеральному дирек-
тору ЗАО «Импульс «Промышленная 
Энергетика» Артему Бельянскому. Оба 
эти руководителя — люди спортивные 
и понимают, что без помощи детско-
юношескому спорту трудно ждать побед 
на мировом и олимпийском уровне. И 
можно сказать, что одинцовские велоси-
педисты их надежды оправдывают.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

МАУНТИНБАЙК

КРУТИЛИ ПЕДАЛИ 
В ЗОЛОТУЮ 
ОСЕНЬ

ШКОЛА
ОЛИМПИЙСКОГО

РЕЗЕРВА ПО БОКСУ
приглашает

ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК.
Тренировки проводятся под руко-

водством тренера высшей категории, 
заслуженного работника физической 
культуры России, кандидата педаго-
гических наук Александра  Григорьева 
и мастера спорта международного 
класса, заслуженного тренера России 
Виктора Лисицина.

График занятий в  спортшколе: 
утром — с 10 до 12 часов, днем — с 
15 до 17 часов, вечером — с 17 до 
19 часов и с 19 до 21 часа.

Приходите к нам по адресу: 
г. Одинцово, Можайское шоссе, дом 
38а.

Телефон/факс спортивного зала 
596-84-52.

С 28 сентября по 2 октября в 
Адлере прошел чемпионат Рос-
сии по маунтинбайку и шестой 
этап Кубка страны, в которых тра-
диционно успешно выступила ко-
манда Одинцовской комплексной 
детско-юношеской спортшколы 
олимпийского резерва.
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ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы городского посе-

ления Кубинка от 14.11.2006 года № 611 назначить 
публичные слушания по вопросу изменения разре-
шенного вида использования земельного участка 
площадью 0,005 0 га, расположенного по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, д. Репище, 
д. 32, с разрешенного вида использования «для 
индивидуального жилищного строительства» на «под 
строительство магазина».

Публичные слушания провести 20.12.2006 г. в 10 
часов по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, д. Репище, д. 32.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ КУБИНКА 
№7 от 10.11.2006 года

Повестка дня: о строительстве складского комп-
лекса ЗАО «Сервис Транс Терминал».

Публичные слушания проводят:
Будков А. Н. — глава городского поселения Ку-

бинка;
Аброськин Л. А. — начальник отдела администра-

ции городского поселения Кубинка;
Бренчик М. И. — специалист администрации го-

родского поселения Кубинка;
Сатин Б. В. — генеральный директор ЗАО «Сервис 

Транс Терминал»;
Шимин А. Ю. — заместитель генерального дирек-

тора ЗАО «Сервис Транс Терминал».
Выступили: Будков А. Н.
— В соответствии со ст. 28 Федерального за-

кона «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации» и на 
основании федеральных законов, устава и закона 
Московской области мы проводим публичные слу-
шания по вопросу строительства и проектирования 
складского комплекса ЗАО «Сервис Транс Терминал» 
согласно повестке дня.

Публичные слушания — это форма реализации 
прав населения муниципального образования на 
участие в процессе принятия решения органами 
местного самоуправления посредством проведения 
собрания для публичного обсуждения проектов 
нормативных актов муниципального образования и 
других общественно значимых вопросов.

Для работы предлагается установить следующий 
регламент: время выступления — 10 минут, прения 
— не более 5 минут.

О строительстве и проектировании складского 
комплекса ЗАО «Сервис Транс Терминал».

Сатин Б. В. — генеральный директор ЗАО «Сервис 
Транс Терминал».

— В настоящее время разгрузка всех транс-
портных средств и размещение складских по-
мещений переносится за черту города Москвы, 
в ближайшее Подмосковье. В связи с данным 
обстоятельством ЗАО «Сервис Транс Терминал» 
планирует осуществить строительство складского 
комплекса на территории городского поселения 
Кубинка. Земельный участок, на котором плани-
руется строительство, находится в собственности 
ЗАО «Сервис Транс Терминал» с 21 июня 2006 
года. Комплекс будет состоять из двух зданий: 
офисное здание и, непосредственно, складское 
помещение. Мы будем работать только с товарами 
народного потребления: продукты, бытовая техни-
ка. Использование вредных товаров на территории 
складского комплекса исключено. Территория вок-
руг комплекса примет цивилизованный вид: будет 
расширена дорога, ведущая к комплексу, уста-
новлены отбойники и сделано освещение. Забор, 
окружающий земельный участок, будет приведён 
в надлежащий вид; будет осуществлён капиталь-
ный ремонт железной дороги, проходящей около 
земельного участка.

Будут обеспечены рабочими местами около 150-
200 человек местного населения.

Кроме того, ЗАО «Сервис Транс Терминал» готов 
помогать и оказывать спонсорскую поддержку ад-
министрации городского поселения Кубинка.

Выступили: Кривко В. М.
— Считаю, что строительство этого комплекса не-

обходимо для развития данного района. Строитель-
ство поспособствует благоустройству территории.

Перевёртов А. В.
— Полностью поддерживаю данное предложение. 

Строительство складского комплекса положительно 
повлияет на дальнейшее развитие г. Кубинка, а от-
крытие дополнительных рабочих мест дефицитных 
профессий — большой плюс для населения город-
ского поселения Кубинка.

РЕШИЛИ:
1. Одобрить проект строительства складского 

комплекса ЗАО «Сервис Транс Терминал».
2. Во время проведения строительства соблюдать 

правила и нормы безопасного ведения строительно-
монтажных работ, градостроительную и экологичес-
кую дисциплину, содержания в чистоте подъездных 
путей и прилегающей территории.

3. Вести строительство объектов из экологически 
чистых материалов и в дневное время.

Итоги публичных слушаний подвел председательс-
твующий Будков А.Н. Поблагодарил всех участников 
за активное участие в обсуждении проекта строи-
тельства и напомнил, что итоговый документ будет 
опубликован в районной газете «Новые рубежи».

А.Н. БУДКОВ,
глава городского поселения Кубинка.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: администрация сельского 
поселения Жаворонковское.

Место нахождения: МО, Одинцовский р-н, с. Юдино, 
ул. Линейная, д. 21.

Почтовый адрес: 143020, МО, Одинцовский р-н, 
с. Юдино, ул. Линейная. д. 21.

Номер контактного телефона: 598-88-43, факс 598-
88-58.

Источник финансирования: бюджет муниципаль-
ного образования «Одинцовский район Московской 
области.

Наименование предмета муниципального контракта: 
ЛОТ №1: приобретение оргтехнического оборудования 
для:

-МОУ Ликинская средняя общеобразовательная шко-
ла, начальная цена контракта — 110 670 руб.,

-МОУ Жаворонковская средняя общеобразовательная 
школа, начальная цена контракта — 114 420 руб.

-Детский сад №23, д. Ликино, начальная цена кон-
тракта — 31 500 руб.

-МОУ Перхушковская средняя общеобразовательная 
школа, начальная цена контракта - 29 870 руб.

Начальная цена контракта (общая): 286 460 руб.  
Место поставок товара, выполнения работ, оказания 

услуг: МОУ Ликинская средняя общеобразовательная 
школа, д. Ликино; МОУ Жаворонковская средняя об-
щеобразовательная школа, с. Жаворонки, ул. Лесная, 
д. 20, детский сад №23, д.Ликино.

ЛОТ №2: приобретение спортивного инвентаря для 
МОУ Ликинской средней общеобразовательной школы. 

Начальная цена контракта — 280 000 руб.
Место поставок товара, выполнения работ, оказания 

услуг: МОУ Ликинская средняя общеобразовательная 
школа, д. Ликино.

ЛОТ №3: приобретение мебели  для  муниципальных 
образовательных учреждений: 

– МОУ Жаворонковская средняя общеобразова-
тельная школа, начальная цена контракта — 135 
450 руб.

– МОУ Перхушковская средняя общеобразовательная 
школа, начальная цена контракта — 200 000 руб.

– Детский сад №23, д.Ликино. начальная цена кон-
тракта — 59 000 руб.

Начальная цена контракта: 403 950 рублей   
Место поставок товара, выполнения работ, оказания 

услуг; МОУ Жаворонковская средняя общеобразова-
тельная школа, с. Жаворонки, ул. Лесная, д. 20; МОУ 
Перхушковская средняя общеобразовательная школа, 
с. Перхушково, д. 2б, детский сад №23, д.Ликино.

ЛОТ №4: бензин
Количество поставляемого товара, объема выполня-

емых работ, оказываемых услуг: АИ-80, АИ-92   
Место поставок товара, выполнения работ, оказания 

услуг: Одинцовский детский дом — д.Зайцево, Жаво-
ронковская амбулатория – с. Жаворонки, администра-
ция – с.Жаворонки, с.Юдино, д.Ликино.

ЛОТ № 5: организация питания школьников Жаворон-
ковской СОШ, Ликинской СОШ, Перхушковской СОШ.   

Начальная цена контракта: 1 071 000 рублей.  
Место поставок товара, выполнения работ, оказания 

услуг: Жаворонковская СОШ, с. Жаворонки, ул. Лесная, 
д. 20; Ликинская СОШ, д.Ликино; Перхушковская СОШ, 
с.Перхушково, д.2.

ЛОТ № 6: доставка продуктов питания для муни-
ципальных образовательных учреждений, детского 
сада №23, д. Ликино, одинцовского детского дома, 
г.Одинцово. 

– Лот №1 приобретение продуктов питания.
– Лот №2 приобретение хлеба и хлебобулочных 

изделий.
Начальная цена контракта (общая): 1 889 000 рублей 

в том числе: детский сад №23, д. Ликино — 711 000 
рублей. Одинцовский детский дом, начальная цена 
контракта — 1 178 000 рублей. 

Место поставок товара, выполнения работ, оказания 
услуг: детский сад №23, д. Ликино, одинцовский де-
тский дом, г.Одинцово.  

Сроки (периоды) поставок товара, выполнения работ, 
оказания услуг: 2006 год.

Конкурсная документация предоставляется по ад-
ресу: МО, Одинцовский р-н, с. Юдино, ул. Линейная, 
д. 21. Телефон: факс 598-88-58, 598-88-43.

Срок предоставления: с 22 ноября 2006г. Конкурсная 
документация предоставляется бесплатно.

Прием заявок осуществляется в рабочие дни по 
адресу: МО, Одинцовский р-н, с. Юдино, ул. Линей-
ная, д. 21.   

Дата и время начала срока подачи заявок на участие 
в конкурсе: 22 ноября 2006 года с 9 часов (время 
московское).

Дата окончания срока подачи заявок на участие в 
конкурсе: 22 декабря 2006 года до 9 час. 30 мин. 
(время московское). 

Заявки, поданные позднее установленного срока, 
не принимаются. 

Контактное лицо по приему заявок: Иванова Е.Е., 
т: 598-88-43.

Вскрытие конвертов с заявками на участие в кон-
курсе производится конкурсной комиссией по адресу: 
МО, Одинцовский р-н, с. Юдино, ул. Линейная д. 21, 
22 декабря  2006г. в 9 часов 30 минут по москов-
скому времени.

Муниципальный контракт будет заключен в течение 
10 дней со дня принятия решения конкурсной комис-
сии о присуждении контрактов.

Полный текст извещения размещен на официальном 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация городского поселения Го-
лицыно Одинцовского муниципального района.

Место нахождения и почтовый адрес: 143040, Мос-
ковская область, Одинцовский район, г.Голицыно, б-р 
Ремезова, дом 6, тел: 598-22-70, 694-19-01, из Москвы 
8-233-4-19-01.

Предмет муниципального контракта: приобретение 
мебели для школ и детских садов.

Начальная цена контракта — 552815 рублей.
Дата проведения конкурса: 20 декабря 2006года
Конкурсная документация на официальном сайте в 

сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская цент-
ральная районная больница.

Место нахождения и почтовый адрес: 143000, Мос-
ковская область, г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, 
д. 5. Адрес электронной почты: нет, тел. 593-12-40.

Источники финансирования: бюджет муниципального 
образования «Одинцовский район Московской облас-
ти», предпринимательская и иная деятельность МУЗ 
Одинцовская ЦРБ. 

Предмет муниципального контракта и максимальная  
цена контракта: 

ЛОТ №1: «Техническое обслуживание и текущий ре-
монт медицинской техники» - 1320 тыс. руб.; 

ЛОТ №2: «Техническое обслуживание и текущий 
ремонт газификатора ГХК8/1,6-1000М, запорной ар-
матуры и контрольно-измерительных приборов» - 385 
тыс. руб.;

ЛОТ №3: «Техническое, аварийное обслуживание, 
капитальный ремонт лифтов» - 455,5 тыс. руб.  

ЛОТ №4: «Измерение сопротивления изоляции элек-
тросети, проверка заземляющего устройства, измере-
ние сопротивления петли фаза-нуль» - 500 тыс. руб.

ЛОТ №5: «Техническое обслуживание и текущий 
ремонт средств охранно-пожарной сигнализации и 
местной телефонной связи» - 1192,2 тыс. руб.

ЛОТ №6: «Техническое обслуживание и текущий 
ремонт технологического оборудования» - 115,2 тыс. 
руб.

ЛОТ №7: «Оказание услуг по сопровождению про-
граммного продукта «1 С: Предприятия 7.7» - 200,0 
тыс. руб.

ЛОТ №8: «Информационное обслуживание СПС «Кон-
сультант плюс» – 109,5 тыс. руб.

Место выполнения работ, оказания услуг: г. Один-
цово, МУЗ Одинцовская ЦРБ.

Условия выполнения работ, оказания услуг: приве-
дены в информационных картах конкурсной докумен-
тации.

Сроки выполнения работ, оказания услуг: с 1 января  
2007 года по 31 декабря 2007 года.

Форма, сроки и порядок оплаты работ, оказания 
услуг: изложены в информационных картах конкурсной 
документации.

Конкурсная документация предоставляется по ад-
ресу Заказчика бесплатно в рабочие дни с 10 до 12 
часов (время московское) с 15 ноября  2006 года. 

Прием заявок осуществляется в рабочие дни 
с 10 до 12 часов (время московское) по адресу 
Заказчика бесплатно с 15 ноября 2006 года. Дата 
окончания срока подачи заявок на участие в кон-
курсе: 20 декабря  2006 года до 10 часов (время 
московское). Порядок приема заявок: заявка на 
участие в конкурсе, оформленная в письменной 
форме запечатывается в конверт и до окончания 
срока подачи заявок направляется Заказчику. На 
конверте с заявкой на участие в конкурсе долж-
ны быть указаны только  номер и наименование 
ЛОТа, в случае, если участник подает заявку по 
нескольким ЛОТам, оформляется одна заявка и на 
конверте перечисляются номера и названия всех 
ЛОТов. Не допускается указывать данные участни-
ка размещения заказа. Заявки, поданные позднее 
установленного срока не принимаются. Контактное 
лицо по приему заявок: Лисеева Людмила Викто-
ровна, телефон: 599-52-71.

Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе: вскрытие конвертов с заявка-
ми на участие в конкурсе производится конкурсной 
комиссией по адресу Заказчика 20 декабря  2006г. в 
11 часов по московскому времени.

Место и дата подведения итогов конкурса по адресу 
Заказчика 21 декабря  2006 года.

Конкурсная документация размещена на официаль-
ном сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: управление образования администрации 
Одинцовского муниципального района.

Место нахождения: г. Одинцово Московской области, 
ул. Ново-Спортивная, д.3, тел.585-16-94.

Финансирование: бюджет муниципального образова-
ния «Одинцовский муниципальный район Московской 
области». 

Предмет контракта:
Лот №1 - услуги по организации питания в ДОУ №№ 

1,11,15,18,21,35,54,55,57,59,71,79,82,84.
СОШ №№ 3,12,15,16; гимназиях №№ 4,7,11,13,14; 

лицее № 10.
Лот №2 - услуги по организации питания в ДОУ 

№№ 4,10,13,65,72,77,80,83; СОШ №№ 1,5,8,9, началь-
ной школе №2, коррекционной школе-саду «Ромашка», 
коррекционной школе «Надежда».

Лот №3 - услуги по организации питания в школе 
им. А.С. Попова.

Лот №4 - услуги по организации питания в лицее 
№2 и лицее №6.

Начальная цена контракта: лот №1 – 30282,5 тыс. 
рублей; лот №2 – 17829,8 тыс. рублей; лот №3 – 2012,1 
тыс. рублей; лот №4 – 2628,7 тыс. рублей;

Место и сроки оказания услуг: г. Одинцово, услуги 
по питанию – в течение 2007г., 

Оплата: в безналичной форме, с ежемесячной пред-
оплатой.

Конкурсная документация предоставляется бесплат-
но по адресу Заказчика с 23 ноября 2006г.

Прием заявок по адресу Заказчика: г. Одинцово 
Московской области, ул. Ново-Спортивная, д.3, каб. 
№ 508, тел.585-16-94.

Критерии оценки: качество оказываемых услуг; цена 
контракта, срок исполнения.

Вскрытие конвертов: по адресу: г. Одинцово Москов-
ской области, ул. Маршала Жукова, д.29, 22 декабря 
2006г. в 10 часов.

Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика 
г. Одинцово Московской области, ул. Ново-Спортив-
ная, д.3, 27 декабря 2006г.

Обеспечение заявки и исполнения контракта не 
предусмотрено.

Полный текст извещения и конкурсная документация 
размещены  на сайте в сети Интернет по адресу: 
www.odin.ru.
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ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО 
ВОПРОСУ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ООО «МЕДРА» 
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА ДЛЯ РЕКОНСТРУКЦИИ 
ЦЕНТРА СЕЗОННОГО ВЫРАЩИВАНИЯ 
И РЕАЛИЗАЦИИ ДЕКОРАТИВНЫХ РАСТЕНИЙ 
В Д. ГЛАЗЫНИНО от 14 ноября 2006 года.

Присутствовали: председательствующий - Ага-
фонова О.В., заместитель главы администрации 
городского поселения Одинцово, жители г. Один-
цово, представители ООО «Медра», советник главы 
Одинцовского муниципального района.

Инициатор публичных слушаний: глава городского 
поселения Одинцово.

Агафонова О.В. – заместитель главы админис-
трации городского поселения Одинцово открыла 
публичные слушания. 

В соответствии с Градостроительным кодексом 
РФ, Федеральным законом № 131 «Об общих 
прин ципах организации местного самоуправления 
в РФ», Уставом  городского поселения Одинцово, 
Временным положением о публичных слушаниях 
в г.п. Одинцово, утвержденным решением Сове-
та депутатов городского поселения Одинцово от 
27.10.2005 г. № 8/1, на основании постановления гла-
вы городского поселения Одинцово от 29.09.2006 г. 
№ 567 назначены публичные слушания по вопросу 
предоставления ООО «Медра» земельного участка 
площадью 0,50 га для реконструкции Центра се-
зонного выращивания и реализации декоративных 
растений в д. Глазынино.

Выступили:
Матренин В.А. –  зам. директора ООО «Медра» 

проинформировал о деятельности организации. 
Пояснил, что расширение имеющейся площади 
позволит удовлетворить требования клиентов по 
ассортименту, количеству и размеру посадочного 
материала. Обозначил, что на данный момент прак-
тически отсутствуют условия для более качествен-
ного ухода и доращивания растений (теплицы, зоны 
притенения, доращивания молодого посадочного 
материала, зоны подготовки растений к продаже, 
сортировки, разгрузки).

Антюхов Ю.А. –  житель г. Одинцово отметил, что 
«Садовый центр…» построен на участке, на котором 
раньше была свалка; после строительства появилось 
уличное освещение, круглосуточная охрана, стало 
безопасно ходить вечером. 

Щербакова И.А. – жительница г. Одинцово ука-
зала, что является частым посетителем «Садового 
центра…» у деревни Глазынино, и отметила качество 
и  ассортимент предоставляемой продукции, чис-
тоту и порядок на территории, высокий сервис и 
вежливое отношение к покупателям.

Чибисов В.П. – советник главы Одинцовского 
муниципального района рассказал, что ООО «Мед-
ра» принимало активное участие в благоустройстве 
таких объектов, как Центр православной культуры, 
Волейбольный центр, Одинцовский гуманитарный 
университет, Ледовый дворец и других. Поддержал 
проект. 

Калашников А.Ю. – житель г. Одинцово отметил, 
что расширение будет производиться в сторону 
оврага, который используется проезжающим авто-
транспортом как свалка колес, канистр, бытового 
мусора. Выступил за выделение земельного участка 
у деревни Глазынино в пользу ООО «Медра».

Ромм Ф.И. – жительница г. Одинцово сообщила, 
что до строительства «Садового центра…» дорога, 
проходящая на этом участке, была в неудовлетво-
рительном состоянии; подтвердила, что в овраге 
образована свалка. Расширение территории «Садо-
вого центра…» ООО «Медра» не окажет негативного 
воздействия на окружающую среду, центр станет 
зеленым щитом от пылевых и газовых выбросов с 
автодороги. Поддержала проект.

Далее жители выступили с предложениями:
1. Провести благоустройство прилегающей тер-

ритории. 
2. Произвести реконструкцию плотины, укрепить 

берега пруда.
Агафонова О.В. – заместитель главы администра-

ции городского поселения Одинцово поблагодарила 
всех участников публичных слушаний, пояснила, что 
все предложения  будут учтены в итоговом докумен-
те и объявила об окончании публичных слушаний.

О.В. АГАФОНОВА,
председатель.
Е.Г. ГРОМОВА,

секретарь.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 16 от 13.11.2006г.

Муниципальный заказчик: администрация городского по-
селения Одинцово Одинцовского муниципального района: 
Московская обл., г. Одинцово, ул. М. Жукова, д.28.

Предмет конкурса: право заключения муниципального 
контракта на поставку бензина для нужд администрации 
городского поселения Одинцово Одинцовского муниципаль-
ного района.

Получено заявок: 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-

вочных заявок признать победителем в проведении запроса 
котировок цен администрации городского поселения Один-
цово Одинцовского муниципального района, 143000, Москов-
ская обл., г. Одинцово, ул. М. Жукова, д.28, предложившее 
наименьшую цену контракта 115994 рубля 00 копеек ООО 
«Топливная Компания Нефтепродукт»: Московская область, 
г. Одинцово, ул. Можайское шоссе, д.78.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 15 от 7.11.2006г.

Муниципальный заказчик: администрация городско-
го поселения Одинцово Одинцовского муниципального 
района: Московская обл., г. Одинцово, ул. М. Жукова, 
д.28.

Предмет конкурса: право заключения муниципального кон-
тракта на комплексное  техническое обслуживание средств 
вычислительной техники для муниципальных нужд адми-
нистрации городского поселения Одинцово Одинцовского 
муниципального района.

Получено заявок: 2.
В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-

вочных заявок признать победителем в проведении запро-
са котировок цен администрации городского поселения 
Одинцово Одинцовского муниципального района, 143000 , 
Московская обл., г. Одинцово, ул. М. Жукова, д.28, предло-
жившее цену контракта 29 580 рублей ООО «Сатурн Групп»: 
129626, г. Москва, Рижский пр., д.3, стр.1.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №21 от 9.11.2006 г.

Муниципальный заказчик: управление здравоохранения 
администрации Одинцовского муниципального района.

Почтовый адрес и место расположения: 143000, Московс-
кая обл., г. Одинцово, ул. Говорова, д. 10а, тел. 596-03-67.

Предмет конкурса: право заключения муниципального 
контракта на поставку оргтехники. Подано 6 заявок. По ито-
гам рассмотрения котировочных заявок путем голосования 
приняты нижеследующие решения:

1. Отклонить заявки следующих участников: ООО «Ликом», 
ООО «Торговая компания Экорт»;

2. Присудить право на заключение муниципального кон-
тракта на поставку оргтехники МУП «ЦС ИЗИ», подавшему 
заявку на участие в закупке способом котировок, соот-
ветствующую условиям Заказа, с ценой муниципального 
контракта 219762 руб. 00 коп.

Полный текст протокола размещен на официальном сайте 
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

Заказчик: комитет по делам молодежи, к ульт уре 
и спорту, 143000, Московская область, г.Одинцово, 
ул.Советская,д.26. Предмет конкурса: поставка музы-
кальных инструментов. Получено заявок-1. В результате 
рассмотрения и оценки принятых заявок признать побе-
дителем в проведении запроса котировок цен ЗАО «МУЗ-
ОПТТОРГ», 129282, г.Москва, Чермянский пр-д, д.7, стр.1, 
офис 511. Протокол в полном формате размещен на сайте 
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ № 26 от 13 ноября 2006 года.
Муниципальный заказчик: управление здравоохранения 

администрации Одинцовского муниципального района.            
Предмет конкурса: заключение муниципального контракта 

на поставку медицинских иммунобиологических препаратов 
для муниципальных нужд Одинцовского района.

Получено три заявки. В результате рассмотрения и оцен-
ки конкурсных заявок признать победителем конкурса ОАО 
«Торговый дом «Аллерген», почтовый адрес: 142190, Моск.
обл., г.Троицк, Сиреневый бульвар, д.15 с правом заключения 
муниципального контракта  на сумму 1084138 рублей.

Полный текст протокола размещен на официальном сайте  
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  
№ 15 от 8 ноября 2006 года.

Заказчик: администрация городского поселения Большие 
Вяземы - 143050, Московская область, Одинцовский район, 
рабочий поселок Большие Вяземы, Можайское шоссе, дом 
5. Предмет котировок: поставка мебели для МДОУ № 41, 
доставка и сборка. Получено 2 заявки. 

В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-
вочных заявок признать победителем в проведении запроса 
котировок: ООО «Витал-ПК», 124482, г.Москва, Зеленоград, 
Савелкинский пр-д, д. 4, предложившее наименьшую цену 
контракта 10,890 тыс. рублей. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  
№ 16 от 8 ноября 2006 года.

Заказчик: администрация городского поселения Большие 
Вяземы - 143050, Московская область, Одинцовский район, 
рабочий поселок Большие Вяземы, Можайское шоссе, дом 5. 
Предмет котировок: доставка, сборка и установка подвесного 
потолка и светильников в актовом зале Большевяземской 
гимназии. Получено 2 заявки. 

В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-
вочных заявок признать победителем в проведении запроса 
котировок ООО «Стройперспектива», г.Москва, Рижский пр., 
д. 9, предложившее наименьшую цену контракта 200 000 
рублей. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ  И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №7 от 13.11.06г.

Муниципальный заказчик: МУЗ «Одинцовская поликлиника 
ВЗОИ».

Адрес: 143006, Московская область, г.Одинцово, ул. Ма-
ковского, д.22.

Предмет конкурса: право заключения муниципального кон-
тракта на поставку канцелярских и хозяйственных товаров.

Количество представленных заявок:3 (три).
В результате рассмотрения  и оценки принятых котиро-

вочных заявок признать победителем в проведении запроса 
котировок цен ООО «Торговая компания Экорт», 107078, 
г.Москва , Б.Харитоньевский пер., д.22-24, стр.2, предложив-
шее лучшие условия по цене товара и бесплатную доставку 
товара с правом заключения муниципального контракта на 
сумму 31725 руб. 58 коп.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ  РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 71 ОТ 08.11.2006г.

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная 
больница, адрес: Московская обл., г.Одинцово, ул. Мар-
шала Бирюзова, д.5. Финансирование: резервный фонд 
предупредительных мероприятий по обязательному ме-
дицинскому страхованию. Предмет конкурса: поставка 
оргтехники для муниципальных нужд Одинцовской ЦРБ. 
Начальная цена контракта - 250 000 (двести пятьдесят 
тысяч) рублей. Рассмотрение и оценка котировочных 
заявок проводилась по адресу: Московская область, г. 
Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5, в 11 час. 20 мин. 
по московскому времени.

Получено 2 (две) заявки. В результате рассмотрения и 
оценки котировочных заявок признать победителем в про-
ведении запроса ООО «Сити»: 115522, г.Москва, Пролетар-
ский пр-т, д.10, корп. 1, предложившее наиболее выгодные 
условия и наименьшую цену контракта 240000 (двести сорок  
тысяч) рублей.

Полный текст протокола рассмотрения и оценки коти-
ровочных заявок размещен на официальном сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И 
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 72 от 14.11.2006г.

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, 
адрес: Мос. обл., Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5. Финан-
сирование: резервный фонд  предупредительных мероприятий 
по обязательному медицинскому страхованию. Предмет конкурса: 
поставка центрифуги для медицинских и биологических лабора-
торий. Максимальная цена контракта 90 тыс. (девяносто тысяч) 
рублей. Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводились 
по адресу: Московская область, г. Одинцово, ул. Маршала Бирю-
зова, д.5, в 13 час. 00 мин. по московскому времени.

Получено три заявки на участие в котировке. В резуль-
тате рассмотрения и оценки котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса ООО «Дельрус»: 121108, 
г.Москва, ул.Ивана Франко, д. 4, корп.1, и заключить с ним 
контракт на сумму 81 872 (восемьдесят одна тысяча восемь-
сот семьдесят два) рубля 20 копеек.

Полный текст протокола рассмотрения и оценки коти-
ровочных заявок размещен на официальном сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№31 от 13 ноября 2006 года.

Заказчик: администрация городского поселения Новоива-
новское Одинцовского муниципального района Московской 
области: Московская область, Одинцовский район, рп Но-
воивановское, ул. Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: гарантийный ремонт и техническое 
обслуживание автомобиля Audi A6.

Получено заявок - 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-

вочных заявок признать победителем в проведении запроса 
котировок цен ЗАО «Дэла Компани»: 143026, Московская 
обл., Одинцовский район, рп Новоивановское, Можайское 
ш., д.165, предложившее цену контракта 250 000 (двести 
пятьдесят тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№32 от 13 ноября 2006 года.

Заказчик: администрация городского поселения Новоива-
новское Одинцовского муниципального района Московской 
области: Московская область, Одинцовский район, рп Но-
воивановское, ул. Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: техническое обслуживание автомобиля 
«Шкода».

Получено заявок - 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-

вочных заявок признать победителем в проведении запроса 
котировок цен ЗАО «Геба ЛТД»: 143013, Московская обл., 
Одинцовский район, рп Новоивановское, Можайское ш., 
д.165, предложившее цену контракта 250 000 (двести пять-
десят тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№33 от 13 ноября 2006 года.

Заказчик: администрация городского поселения Новоива-
новское Одинцовского муниципального района Московской 
области: Московская область, Одинцовский район, рп Но-
воивановское, ул. Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: ремонт и техническое обслуживание 
автомобилей.

Получено заявок - 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых коти-

ровочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок цен ИП Павлова Елена Георгиевна: 
143002, Московская обл., г Одинцово, Можайское ш., д.10, 
предложившего цену контракта 250 000 (двести пятьдесят 
тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно решению Совета депутатов сельского 

поселения Ершовское  Одинцовского муниципаль-
ного района от 17.11.2006 г. № 1/13  назначить 
публичные слушания по вопросу изменения вида 
разрешенного использования земельного участ-
ка с кадастровым номером 50:20:05 04 09:0117 
общей площадью 1640 кв.м. принадлежащего гр. 
Путько Юрию на праве собственности. Слуша-
ния провести 22 декабря 2006 г. в 16.00 часов 
в здании Дома культуры с. Ершово по адресу: 
Одинцовский район, село Ершово. Замечания и 
предложения по данному вопросу направлять в 
письменном виде в адрес Совета депутатов сель-
ского поселения Ершовское (143055, Московская 
область, Одинцовский район, село Ершово, д. 8а), 
до 21 декабря 2006 года.
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Р е г и с т р а ц и о н н о е  с в и д е т е л ь с т в о  П И 
№ ФС1B51101 от 29 июня 2006 г.

• СРОЧНАЯ ТОПОСЪЁМКА
- сдача в эксплуатацию
- разрешение на строительство
- газификация

• КАДАСТРОВЫЕ ПЛАНЫ

ООО «ГеоПолитика»
8-926-285-34-35, 
8-916-221-24-46
г. Одинцово, 

ул. Молодежная, д. 14/1

АВТОСТЕКЛО Тел./факс 540-52-23

Охранные системы, противотуманные фары, парктроники, музыка, тоНИРОВКА 
ПРОДАЖА, УСТАНОВКА НА ВСЕ АВТОМОБИЛИ

 Тел.: 593�93�05, 789�34�88

ОДИНЦОВСКАЯ 
ГАЗОНАПОЛНИТЕЛЬНАЯ 

СТАНЦИЯ 
(сертификат РОСС RU.УГ.15.М00747)

• МОНТАЖ автомобильного газово-
го оборудования, в т.ч. впрысково-
го, и  гарантийное обслуживание. 

Документы для ГАИ.
• КОМПЬЮТЕРНАЯ ДИАГНОСТИКА,     
ГАЗОВЫЙ ЧИП — ТЮНИНГ 

инжекторных  двигателей  ВАЗ, ГАЗ и ЗМЗ�406.
Обращаться по адресу: 

г. Одинцово,  ул. Полевая, д. 2. 
ГНС (напротив д/о «Озера»). 

НАРАЩИВАНИЕ ВОЛОС
- удлинение до 60-70 см
- увеличение объема
- обновление прически 
цветными (мелированными прядями), 
не прибегая 
к окрашиванию волос.

Играйте цветом! 
Опыт наращивания волос  — 2 года!
Всегда к услугам — весь спектр
парикмахерских услуг.

(г. Одинцово, ул. Вокзальная, д. 4)

Запись по телефону:
590-78-20

«Диана»

Салон красоты

Парикмахерский зал
Косметология

Маникюр-педикюр
Массаж

Турбосолярий 
(вертикальный, 

инфракрасная кабина)

СПА-капсула
Визаж, татуаж,
тату, пирсинг

Тел.: 597-30-50, 

8-901-511-37-28

В открывающийся 
ЭЛИТНЫЙ САЛОН КРАСОТЫ 

в развлекательно-торговом центре “Городок” 
(пос. Лесной Городок)

ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ

ДЕВУШКИ И ЮНОШИ 
в возрасте до 35 лет 

НА ДОЛЖНОСТИ:
ПАРИКМАХЕРА ШИРОКОГО ПРОФИЛЯ
МАСТЕРА МАНИКЮРА И ПЕДИКЮРА 

   (наращивание ногтей)
АДМИНИСТРАТОРА

Звонить по телефону

755-03-77 

КАЛЕНДАРИКАЛЕНДАРИ  

на 2007 годна 2007 год  
по вашим эскизам.
Тел.: 596-43-94, 
       591-63-79

• комплекс парикмахерских услуг на профессиональных линиях 
«L

,
OREAL» и «WELLA»

• лечение волос, косметика «MoltoBene»
• плетение афрокосичек, наращивание волос
• наращивание ногтей • коррекция вросшего ногтя
• аппаратный педикюр на профессиональной линии 
«GENWOL» • косметические услуги 
• турбосолярий (суперсредства для бронзового загара)
• аэробика, танцы живота, клубные танцы, хатха-йога, 
   стрип.пластика, латина, брейк-данс
• психолог-консультант.
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.г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 15.

Тел.: 508-86-30, 
226-02-61 (МТС)

г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 15.

Тел.: 508-86-30, 
226-02-61 (МТС)

ЯРМАРКА  МЁДА
в   КСЦ “Мечта” 

с  25  по  27 ноября

Ждём вас с 10  до 19 часов.

урожай 

2006 годаПри покупке 3 кг мёда 
вас ожидает ПОДАРОК




